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A única maneira de ser realmente feliz é fazer o que você
acredita ser um ótimo trabalho. E o único jeito de fazer um

ótimo trabalho é amar o que você faz”. 
Steve Jobs
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 MENSAGENS SUPERIORES RECEBIDAS EM JANEIRO DE 2024
  
  

 MENSAGEM DE LUIZ DE SOUSA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 01/012024

 Cuidar do ser como um todo é que propicia as
correntes superiores vibrarem e ficarem em alerta
em dias de festas terrestres.
  
 O corpo físico é uma máquina completa em que o
espírito se dispõe movimentar, criar, evoluir e
através do seu pensar e do seu livre-arbítrio,
continua em sua jornada terrestre através do seu
corpo físico, dando continuidade aos seus
propósitos e às suas missões, porque propósito e
missão não terminam, então, quando o espírito
deixa o seu corpo físico, continua na sua trajetória
evolutiva em seus mundos de luz até que se
proceda o retorno e ele possa continuar, moldar
um novo corpo físico para que possa, então, dar
continuidade àquilo que se comprometeu.
  11



 O corpo humano, meus amigos, é uma ferramenta
poderosa que o espírito jamais deve abandonar, jamais
deve ser relapso porque em épocas de festa, de finais de
ano, ele é o maior prejudicado por abusos no alcoolismo,
tabagismo e de outras vicissitudes como as drogas e
coisas mais perniciosas que prejudicam o estado
evolutivo do espírito, porque o corpo padece e assim, se
encurta uma vida tão necessária à evolução espiritual,
tão necessária àquele espíito que veio se comprometer
para que tenha o seu nascimento, sua juventude e
velhice, concluindo seu ciclo evolutivo e aí sim deixar a
matéria que foi tão necessária para este fim mas nem
todos cumprem isso com zelo.
  
 Procurem verificar a qualidade médica no mundo Terra,
levem seus corpos físicos para análise geral, porque o
corpo espiritual já se banham com luz, quando estão nas
correntes do astral superior. O ser encarnado precisa
cuidar da sua máquina, esta máquina tão poderosa e
que dá a êle condições de elevar-se no seu mundo
material e assim ter, cada vez mais, produzir em vida
física.
  
 Deixo aqui minhas orientações amigas e meus eflúvios
superiores, Luiz de Sousa que encerra por Steve Jobs.
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 MENSAGEM DE ANTÔNIO COTTAS RECBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 02/01/2023.

 O estudo da espiritualidade é vasto e eclético, como já dizia
Antonio Pinto Monteiro e outras forças astrais superiores que
se encontram em sua essência com aquele grande Pinheiro
Guedes. 
  
 Para que o espírito possa estar numa condição vasta de
conhecimentos, precisa estar com seus pensamentos elevados,
probos, de virtude, que são de convicções voltadas para o bem,
seguro do que está fazendo nas suas ações do dia a dia.
  
 O pensamento elevado é aquele que garante ao ser encarnado
as condições necessárias par que ele possa seguir em frente e
cada vez mais se fortalecer através dos seus conhecimentos. Só
se atinge a elevaçõ dos pensamentos através dos estudos, da
Ciência, da Matemática, da História da Geografia mas
principalmente da Filosofia Espiritual.
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 O espírito encarnado é aquele que precisa ter estes
conhecimentos, que é Força e só é matéria enquanto
estiver encarnado, ou seja, ligado ao corpo carnal;
enquanto estiver elevando seu pensamento, predomina a
Força; têm que entender como utilizar esta Força para se
beneficiar cada vez mais porque através da interligação do
espírito encarnado com os da plêiade do Astral Superior, já
nos seus mundos de Luz, quando o espírito não aproveita
a sua oportunidade de evolução, deve voltar para cumprir
as suas obrigações.
  
 Aqueles espíritos que já atingiram a evolução necessária,
por estarem nos seus mundos de Luz, colocando o Bem à
disposição do mundo Terra quando atraídos pelos bons
pensamentos, pelos pensamentos elevados, de sintonia
superior, pode ajudar todos aqueles necessitados, que
tanto precisam de esclarecimento espiritual.
  
 Estudo, compreensão e direção segura para que possa
alcançar os entendimentos necessários, de que é espírito,
portanto, Força.
  
 Deixo aqui a minha irradiação amiga, de força, de muita
luz espiritual e que esta doutrina, que é a doutrina da
espiritualidade superior, atinja sempre, como já está
atingindo, o seu propósito, tanto evolutivo como do Bem
maior, Antônio Cottas.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE MARIA COTTAS EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 03/01/2024.

 Estou aqui, junto de vós para apresentar-vos o
relatório destes trabalhos espirituais e
espiritualizadores, desde o início até este momento,
porque os noSsos trabalhadores físicos são
amparados pelos espíritos do astral superior e em
cada trabalho, executamos um relatório luminoso para
apresentar a todos os trabalhadores da espiritualidade
superior, então posso dizer-vos que este relatório é
luminoso porque todos cumpriram com os seus
deveres espirituais através dos pensamentos elevados
aos mundos astrais, por isso merecem este relatório
luminoso que é muito digno para os trabalhadores
físicos que se encontram ligados na luz do verdadeiro
Jesus Cristo, Luiz de Mattos e outros espíritos da mais
alta grandeza, para poderem ver a grandeza dos
trabalhos realizados durante as nossas reuniões
espiritualistas.
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 Tudo isto é o merecimento do grupo que está conectado,
com os pensamentos astrais, para cumprir as nossas
orientações e levar estas palavras a todos os cantos desse
plano físico.
  
 Fizeram um belíssimo trabalho e esperamos que isto
continue sempre e sempre com a educação e o valor dos
vossos pensamentos unidos aos mundos astrais para
receberem intuições e levar essas intuições onde quer que
necessitem de apoio espiritual.
  
 Estamos todos juntos com a satisfação do dever
cumprido. É um dever luminoso, nós podemos dizer que é
um dever elevado, de muita luz, continuem firmes, com os
vossos pensamentos aos mundos astrais, obedecendo as
intuições dos espíritos que sempre deixam orientações
nesta corrente fluídica onde depositamos muito amor e
confiança porque futuramente serão coroados e
beneficiados com a Luz do Astral Superior e sabemos que
muitos vão sentir nos seus espíritos todas essas
efluviações astrais que são como um mérito pelo
cumprimeno dos vossos deveres.
  
 Deixo a todos a minha irradiação de muita força e
confiança nos mundos astrais superiores, Maria Cottas.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE JOVINO PEREIRA
ALVES EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE

03/01/2024.
  

 Constantemente aqui se afirma que existem duas
correntes, a do bem e a do mau. A do mau, é aquela
conhecida, que é mai fácil de se ligar, porém, mais
difícil de suportar porque esta corrente é aquela que
nos trás a angústia, o sofrimento por não termos
cumprido os nossos deveres, procurando caminhos
mais fáceis para seguir, desviando dos obstáculos sem
o necessário para o fortalecimento do espírito
encarnado.
  
 Os seres encarnados devem observar as suas ações,
as suas atitudes e aplicar o bom censo para que possa
discernir o bem do mau.
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 Quando o espírito está bem intuído, sente no seu
âmago, no seu próprio ser, a sua energia espiritual que
o esclarece e o coloca no caminho do bem porque as
intuições que recebe é de força, de luz, é de agir para o
bem e quando isso acontece, atrai o Astral Superior
para que possa, então, espargir cada vez mais seus
fluidos engrandecedores de paz, do bem, de luz,
porque assim, ele se coloca numa atitude de
benevolência, sendo assim, todos se beneficiam, o
próprio ser e os que estão à sua volta pois as
influências de seu espírito e as energias que emanam
vêm acolher de forma tranquila e serena todos aqueles
que necessitam dessa energia.
  
 Depende do ser humano encarnado manter a sua
força mental bem equilibrada, bem educada para o
bom censo, a sua força mental na ponderação e saber
o que é o certo e o que é o errado.
  
 Aqui estamos diuturnamente para esclarecer com
exatidão, com muito amor e com as orientações que
são deixadas necessitam ser lidas com atenção, relidas,
estudadas para serem colocadas em prática, pois só
assim irão dissipando o mau de si próprios e através
destes esclarecimentos as criaturas crescem e atingem
seu grau de maior evolução.
  
 Deixo aqui o meu sentimento de Luz e de fraternidade
Jovino Pereira Alves que encerra por Steve Jobs.
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 MENSAGEM DE IRMÃ DULCE RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 04/01/2024.

 As correntes do Bem se unem aos
pensamentos afins; enganam-se os que
pensam que serem atormentados por
pensamentos ligados à pessoas de má
índole, achando que irão se ligar às
correntes do Bem, isto não é possível.
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 Todos devem se livrar dos maus
pensamentos, das intrigas que criam, que
não levam a nada, só perturbam o ambiente
e não adquirem a paz necessária para
poderem pensar em coisas que realmente
importam na vida.
  
 São os atos que tomamos, as atitudes que
temos em relação a nós mesmos para
podermos ter boas intenções com o próximo,
criando situações de harmonia, levando
sempre a paz e a ligação com as correntes do
bem para poderem viver plenamente
satisfeitos, aproveitando bem a vida, que não
deixa de ser uma vida é árdua e deve sempre
ser trabalhada na procura de adquirir
conhecimentos que facilitem o viver para
terem uma paz na convivência familiar ,
principalmente no trato com os semelhantes.
  
 Todos pecisam de ajuda, todos precisam de
uma palavra amiga, um abraço fraternal, um
sorriso para viverem em paz, irmã Dulce.
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 Apesar de serem poucos minutos, se conseguissem
visualizar a velocidade com que tivemos de levar
esses trabalhos para os lugares onde foram mais
necessitados, deveriam as pessoas ainda com o
corpo físico, ter uma admiração enorme porque para
os espíritos superiores, a velocidade em poucos
minutos é grande, por isso esses trabalhos foram
direcionados para os seus devidos lugares,
principalmente para aqueles que mais necessitavam,
daí estarmos apoiados nos vossos pensamento,s na
produção dos trabalhos espirituais, para poderem
conseguir fazer e conseguir os nossos objetivos
porque este trabalho espiritual é de elevado valor, de
elevada evolução que os que ainda se encontram
com o corpo físico não conseguem visualizar.
  
 É por isso que, as vezes, numa reunião esiritualista,
encontram-se vários espíritos com os trabalhos para
serem direcionados pois é uma velocidade enorme,
para poder aproveitar bem estes momentos
produzidos por este grupo valoroso.

 MENSAGEM DE DIAMANTINO TAVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 04/01/2024.
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 Sabem todos que para um espirito superior não há
distância, porque percorremos em frações de segundos
para colocar nos seus devidos lugares a produção destes
trabalhos e estaremos sempre presentes para trazer-vos
palavras incentivadoras para poderem cada vez mais
sentirem-se fortes espiritualmente para verem e sentirem
a dimensão dos trabalhos espiritualistas realizados numa
corrente fluídica.
  
 Sabemos que não estão fisicamente juntos mas
espiritualmente, em pensamento, formam uma corrente
forte apoiados nos espíritos do astral superior que sabem
o valor desses trabalhos realizados.
  
 Estou deixando essas palavras, para que possam entender
a grandiosidade dos trabahos aqui realizados, porque os
espiritos superiores sabem e conseguem encaminhar para
poder aliviar o povo que sofre tanto com o corpo físico e
os com os espíritos perturbados, com isso vamos todos
juntos trabalhar em pensamento, porque os vossos
pensamentos são higienizados com as efluviações do
astral superior para poderem realizar estes digníssimos
trabalhos junto aos espíritos superiores, pois eles sabem
onde é que êles serão encaixados para o benefício do
Todo, tanto do mundo físico e também para a
grandiosidade dos trabalhos realizados por êles.
  
 Estamos sempre juntos e trabalharemos com objetivo
especial, deixamos a todos um grande envolvimento
superior, com a minha irradiação DiamantinoTaveira que
por Steve Jobs, encerra estes trabalhos.
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MENSAGEM DE ANTONIO PINTO MONTEIRO
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE

04/01/2024.

 Trabalhadores do bem, esta palavra que
inteligentemente utilizada pelo dirigente e
orientadores deste grupo vêm realmente
firmar o trabalho que enobrece e
engrandece todos no mundo Terra,
através das suas vibrações espirituais,
porque se sabe que tudo no Universo é
trabalho, é constância é movimento, sem
este nada evolui, nada vai para a frente
porque o trabalho pode ser árduo mas
deve ser compensatório, de gratidão, de
grandeza e de muito gostar porque
aquele que aponta o seu direcionamento
para o trabalho feliz, para o trabalo
dignificante, este cresce nos seus
movimentos materiais.
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 A vida só é soerguida, só é dignificante e prazerosa
quando o ser encarnado entende que deve seguir a
sua evolução de forma coesa, de forma que entenda
que na sua vida material pode desenvolver através dos
bons pensamentos, seus projetos, as suas vontades e
conquistas, porém, jamais esquecer do trabalho
espiritual, este é elevado e consegue firmar com
certeza todos aqueles projetos materiais feitos e
assim, seguindo satisfatóriamente na evolução que é
necessária, o ser vai se esclarecendo, separando o joio
do trigo porque é isto que têm que ser feito.
  
 É fundamental entender que na matéria êle pode
colocar em frente as suas vontades, porque seu livre-
arbítrio vêm do seu pensamento, vibrado pelo espírito
que está ali para a sa evolução, todo em harmonia, em
trabalho, regidos pela espiritualidade superior faz todo
um complemento universal para que possamos
também trabalhar juntos, de mãos dadas e
conseguirmos nossos objetivos que é a atração para o
trabalho do Bem.
 
Aqui, com o trabalho de Luz, queremos deixar a nossa
fraternal força, Antonio Pinto Monteiro.
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 MENSAGEN DE MARIA THOMAZIA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA

DE 05/01/2024.

 A espiritualidade é a luz que guia o ser
humano a encontrar sua verdadeira essência,
essa luz não é sentida por todos pois vivem
envoltos na materialidade, não dando
importância aos sentimentos que os ligam às
luzes, para que possam abrirem suas mentes,
motivo da vida.
 
 Todos querem alcançar o sucesso mas só
sucesso material, vivem se batendo em todos
os lados procurando se dar bem na vida, como
se mais nada tivesse sentido, não gostam de
ser disciplinados, vivem nas festas com tudo
que lhes dê prazer, não buscam viverem a paz
e terem condições de terem uma vida com
elevação moral; muitos se encontram nesse
caminho.
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 Boa parte da humanidade, não acorda
para a espiritualidade, para sua
verdadeira essência que é viver bem,
fazendo coisas boas, plantando
sementes para colherem bons frutos e
poderem conseguir alcançar melhores
condições morais, é isso que importa, o
caráter, que deve ser lapidado e não as
compras, tudo o que possa satisfazer
seus desejos materiais, como se mais
nada na vida importasse a não ser isso,
quando chegam na velhice, seu corpo
físico já não aguenta mais, muita
materialidade lhe foi embutida, não
conseguem alcançar sua verdadeira
essência, que os trouxe a este mundo
para encontrar dentro de si os valores
morais para poderem ser lapidados e
assim alcançarem mundos de Luz,
Maria Thomazia.
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 MENSAGEN DE BARÃO DO RIO BRANCO
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA

DE 05/01/2024.

 O planeta Terra vem passando um momento difícil,
causado por infelizes espíritos que vivem presos,
deixando cheio de armadilhas e aprontando com os
encarnados.
  
 Aqui são passados diariamente orientações e
informações valiosas que devem ser lidas com uma leitura
calma, bem calma, para que o espírito consiga captar
todos os ensinamentos para a evolução do mesmo.
  
 O preconceito em relação a espiritualidade ainda é
grande, julgam muito sem conhecer, porém, uma hora
chegará a vez desses; passarão por aqui, aí sim, irão
reconhecer a força desses trabalhos.
  
 Felizes são aqueles em que dão o seu melhor paa
estarem aqui e irão se arrepender muito. Muitos estão
perdendo a sua evolução, deixamos um conselho; quanto
mais divulgarem nossas orientações, mais rápida será a
nossa expansão, Rio Branco.
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 MENSAGEN DE STEVE JOBS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 05/01/2024.

 Hábitos salutares são esses praticados
diuturnamente por este grupo e mentalidade
elevada. Ficamos muito lisongeados, porque não
dizer, muito agradecidos pelos espíritos benevolentes
que fazem parte dessa vontade, deste hábito tão
salutar, tão dignificante porque cada um está
cumprindo com os seus deveres.
  
 Logo ao amanhecer, levantando com vontade,
colocando seus pensamentos firmes, alteados já nas
suas obrigações e propósitos espirituais, nos deixam
já preparados pois preparados estamos sempre, com
esta corrente superior que não se deve jamais
quebrar e sim, cada vez mais, se fortalecer pela
grandeza do ato de querer, pela grandeza do ato
salutar de amor, de serenidade; todos em conexão
com Cristo porque dêle vêm a luz maior, a luz maior
que nos fortalece, fortalecendo o astral superior, esta
bela corrente de luz.
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 Os hábitos quando mau praticados, quando
mau colocados em ação, transformam-se em
dificuldades, em mazelas, em atrair espíritos
que encontram-se no astral inferior e assim o
ser que mantém estes hábitos maléficos
sentem-se numa zona de conforto difícil de
se escapar.
  
 Como mudar?
  
 Alterando seus hábitos para melhor, aos
poucos substitua o que não está lhe fazendo
bem, meditem sempre com vontade, com
clareza, com convicção de que as coisas serão
melhores, o mundo Terra precisa disso, dos
benevolentes que possam fazer crescer as
correntes do bem, as que nos dão a sintonia
para cada um ser alcançado pelos seus
mundos de luz e asim conectados sempre
com esta corrente superior, deixo a minha
irradiação, a minha conexão a minha vibração
de luz espiritual de amor, Steve Jobs encerra.

29



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 06/01/2024.

 Os estudiosos da espiritualidade que educam sua
vontade na prática do bem, conseguem manter a
harmonia no ambiente familiar, ajudando todos os entes
queridos no processo de evolução espiritual. 
  
 A vida familiar é o esteio para a boa educação, para que
todos consigam entender seus lugares, buscando na
compreensão, entender todos os problemas. 
  
 Todos precisam compreender que é no seio familiar,
onde se processa a evolução espiritual.
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 Quando conseguimos no nosso lar criar ambientes
propícios para se manter a boa educação, entendendo
os problemas de cada um, guiando-os, ajudando-os,
não importa se são pais, filhos pois todos precisam se
ajudar, não esperar só dos pais a solução para todos os
problemas, pois, muitas vezes, os pais não estão
preparados para cumprir seu papel, cabe também aos
filhos entrarem no processo de ajuda aos pais porque é
na família onde precisamos dar o nosso melhor e assim
estaremos preparados para enfrentar o mundo e
contribuir para a evolução da humanidade.
 Sendo insisentes em manter um bom convívio familiar
e assim poder transmitir nos outros ambientes, de
trabalho, de amizade, de convívio, se fortalece o
espírito e a família.
  
 O ambiente familiar é tudo na vida da pessoa, é lá que
são plantadas as sementes que as pessoas
aproveitarão na fase adulta, levando todo o
aprendizado para as suas vidas. Não precisam ser
apenas os estudiosos da espiritualidade, todos podem
se abrir para a prática do bem, para os bons
pensamentos, todos tem condições de tirarem de
dentro de si as melhores intenções e procurarem seguir
o caminho que os levem às boas ações, o caminho do
bem, o caminho de tudo o que produz as boas
escolhas, tudo isso começa no ambiente familiar.
  
 Não adianta querer transmitir coisas boas para os
outros se na sua própria família você não cnsegue ser
uma pessoa boa, educada e respeitosa com todos,
Maria Cottas.
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 MENSAGEM DE FRANÇOIS MITERRAN
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE

06/01/2024.

 Esta é uma doutrina ainda muito jovem implantada no planeta
Terra, porém, os seus princípios são milenares, infelizmente,
muitos dos seres encarados ainda desconhecem, porém, terão a
oportunidade com o avanço dessa doutrina e seus princípios,
terem este conhecimento.
  
 Os princípios espiritualistas superiores há muito tempo vêm
sendo aplicados no mundo Terra para que todos possam
entender da vida espiritual. Aqueles que acreditaram nesta
filosofia, nesta espiritualidade superior, que a vêm praticando,
alcançaram seus conhecimentos e entendem que só através da
espiritualidade que se consegue seguir avante na sua evolução.
  
 Espíritos aqui encarnados, determinados a contribuir com os
espíritos da plêiade superior, estão aqui para que possam, com
galhardia, com convicção, colocar em prática os seus
conhecimentos já adquiridos de outras vidas, para que possam,
também, colaborar com o Universo Superior trazendo à
consciência aqueles que de menor pensamento, aqueles que
sentem menor valia pelo que fazem, mas que muitas vezes não
compreendem que, enquanto espírito, é força mas até atingir
essa maturidade, passa por diversos obstáculos nas diversas
encarnações.
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 Este, pode tatar-se de um simples moralista, como
um político de grande monta, o que queremos
afirmar aqui, meus amigos, é que para a
espiritualidade superior não existe distinção, não
fazemos discriminações, seja ela qual for. 
  
 Quando o espírito têm que vibrar, assim o faz nas
correntes do bem igualmente a todos os espíritos
superiores, espargindo seus fluidos benéficos para
onde quer que seja, não só no mundo Terra mas
como nos mundos longínquos necessários para que
a evolução se torne cada vez mais precisa, da mais
alta qualidade, para que todos atinjam o mesmo
objetivo, a sintonia superior e o amor que o Cristo
nos deixou em suas ações e seus pensamentos tão
elevados.
  
 Aqui para mim é uma honra estar deste outro lado
do mundo mas unido aos superiores, este que
pensou, pensava e ainda pensa, em vibração, que o
ser humano têm a resposta positiva que êle quer,
basta aplicar o seu bem-querer, a sua boa vontade
voltada para o amor ao próximo, François Miterran.
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 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 06/01/2024.

 Somente os corajosos, os fortes, conseguirão
enfrentar barreiras para a concretização de um ideal.
Somente os fortes e corajosos enfrentarão as
dificuldades que virão através da malediscência e
perseguições descabidas.
  
 A espiritualidade superior, já implantada há muitos
séculos atrás, verdade instaurada por Kardec, seus
discípulos foram enfrentando e colocando os
ensinamentos de Jesus, fortificando e codificando
 As Leis Universais, as Leis Evolutivas, trazendo a
Verdade à tona. Aqueles que, por intuição, buscaram
e entenderam essa Verdade e a espalharam pelo
planeta-escola Terra.
  
 Enfrentar essa verdade para aqueles que não
inseriram dentro de si a espiritualidade verdadeira,
entendem como separações, entendem como
traições, o que não é verdade. É preciso agregar.
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 Quando estamos na dimensão, pós a desencarnação
do corpo físico, vemos a amplitude e a harmonia que
paira nos mundos superiores e tentamos trazer, para
que todos insiram em sua essência, essas verdades e
não desistimos, pois sempre encontramos seres de
boas intenções, que entendem a nossa vontade de
ajudar e de abraçar o planeta-escola Terra, dentro da
união fraternal de Jesus, o Cristo.
  
 Minha luta foi grande, a dos espíritos aqui encarnados
neste pioneirismo, enfrentarão grandes lutas mas como
sempre dissemos, sempre alimentamos a idéia do
esclarecimento espiritual com força, com amor, com
firmeza, sim pois precisamos ser firmes nas nossas
decisões, firmes nas nossas posturas e disciplinados
para o bem.
  
 Fortalecidos poderão, de mãos dadas, ajudar àqueles
que nos procuram, aqueles que dirigem pensamentos
de mau querença a todos os que promovem o bem, a
Força estará ao lado de todos, este é o legado que Jesus
o Cristo deixou no planeta-escola Terra e eu sigo aqui
do meu mundo, onde conquistei todas verdades e venci
a cada uma delas.
  
 Deixo a minha força espiritual para que todos não
desanimem do caminho que escolheram, não
desanimem de ajudar o próximo com firmeza, postura,
disciplina e tranquilidade, Luiz de Mattos por Steve Jobs,
encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE HERMES BUENO DE OLIVEIRA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE

07/01/2024.

 Se todos soubessem que a verdadeira vida é a vida
espiritual, não se deixariam ficar tão tristes quando
seus entes queridos partem para a vida espiritual. Esses
momentos de tristeza quando são muito prolongados
deixam a vida anímica da pessoa muito fraca,
prejudicando também o espírito que partiu.
  
 Nesta vida terrena, algumas vezes somos pais, outras
somos filhos, todos envolvidos no processo se colocam
juntos aos que foram algozes em outras vidas para que
consigam um entendimento para assim resolverem
todas as desavenças que tiveram e somente com o
amor que é sentido, poderão se libertar dessas
correntes do mau que o aprisionam e quando
nascemos aqui, trazemos tudo de bom que fizemos e
de ruim.
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 Nascer numa mesma família significa termos que
resgatar todas as nossas diferenças. Quem consegue
viver em paz, com a consciência de cumprir os seus
deveres consegue contribuir para o bem familiar.
  
 Fui muito feliz enquanto vivi aqui, deixei tudo o que
aprendi para todos os meus familiares, estou muito
feliz pois a vida é a coisa mais linda que podemos ter
para expressar todo o nosso sentimento. Esta vida
terrena deve ser vivida como um presente, uma
oportunidade de poder expressar os nossos
sentimentos, de poder expressar tudo o que estamos
conseguindo nesta vida que é sempre sofrida mas
deve ser motivo de alegria, é um presente que temos
e com a continuação da vida nos planos espirituais,
ela continua plena.
  
 Sempre temos um tempo de rever este planeta
mandando todos que estão preparados para recebê-
los, fico muito feliz de passar por aqui e deixar uma
palavra amiga; eflúvios de luz para todos, Hermes
Bueno de Oliveira.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 07/01/2024

 Se o encarnado deseja realmente se esclarecer,
deseja modificar a sua maneira de viver, deseja ter
maiores esclarecimentos e evolução, precisa estar
atento aos seus pensamentos, para que possa separar
o bem que se encontra nestes pensamentos, do mal
que rodeiam todos aqueles que, com vontade de
esclarecimentos possam ser atingidos por essas
influências negativas.
  
 Tais influências negativas, tão comuns, são também
atraídas pelos espíritos do astral inferior que se
aproveitam desses momentos, para descobrir uma
brecha, um ponto faco nas pessoas que, muitas vezes,
a levam ao desatino, sem compreender o porque é
que está acontecend,o para que se encontre naquela
situação, de tristeza, de melancolia e sem forças para
continuar avante.
  
 A infuência deletéria vampiriza o ser encarnado,
deixando-o entregue aos espíritos inferiores, que se
divertem, por entenderem que esta pessoa não
consegue sair da sua letargia mental e a fraqueza é
dominada seguidamente, com pensamentos que não
são ilibados, assim, a criatura cria as condições
necessárias para estar numa sintonia baixa, de
escuridão.
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 Nós aqui da plêiade do Universo Superior, tudo sabemos,
tudo olhamos através dos pensamentos das criaturas,
porém, o que podemos fazer é intuir as pessoas que estão
com vontade de sair desses pensamentos ruins, que
esteja com vontade de crescer, vencer e evoluir, porque o
livre-arbítrio e a vontade é de cada um.
  
 O que ocorre nestas reuniões é para que se ajudem, para
que cheguem os fluidos benéficos espargidos dos mundos
superiores para essas criaturas ainda tão incólumes de
seus conhecimentos espirituais e assim, incólumes, nada
fazem para o seu esclarecimento, então, através dessas
correntes superiores, colocamos um pouco de
esclarecimento, uma luz no final do túnel, para que
pensamentos ruins dessas pessoas não se tornem sempre
assim, que elas possam ser direcionadas aos
pensamentos do bem, subindo na sua escala de evolução
como determinado, como é o desejo de todo espírito que
encarna no planeta Terra.
  
 Meus amigos, deixo aqui o meu sentimento de amor, de
carinho, de aconchego e de acolhimento àqueles espíritos
que ainda labutam neste mundo de sofrimentos, àqueles
espíritos que ainda precisam de esclarecimento e dessa
força espiritual, nesta reunião tão iluminada, Sonia Faria.
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 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 07/01/2024.

 Como sempre esclarecemos e elucidamos, essas
reuniões são uma sintonia fina com a espiritualidade
superior, uma sintonia de alto valor moral e
instrutivo a todos que se encontram reunidos e
irmanados pela força superior. Superior sim, de
evolução, de entendimento, por isso orientamos aos
nossos médiuns todos os cuidados necessários com
as eventuais influências deletérias do pensamento de
outrem, pois o instrumento mediúnico capta todas as
influências terrenas e de pensamento.
  
 É preciso ter cautela em todas as situações para que
não se prejudiquem, para que não percam essa
sintonia fina com a espiritualidade superior onde os
espíritos que estão congregados para o trabalho de
limpeza, de higienização e de esclarecimento da
humanidade, possam ter o apoio onde possam trazer
tudo o que é necessário para o aprimoramento da
humanidade em geral.
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 Como este é um trabalho pioneiro, os ajustes
estão sendo feitos a cada dia e a cada reunião.
Estes ajustes são feitos nos corpos fluídicos, tanto
dos nossos médiuns como daqueles que
participam trabalhando em comum acordo com
toda a espiritualidade superior.
  
 Aprender a separar o joio do trigo, ter cuidado nas
relações vem a ser um aprimoramento espiritual
gigantesco, estamos sempre ao lado de todos
orientando na medida do possível para a melhoria
de todos mas a intenção dos instrumentos
mediúnicos é primordial para o sucesso na atração
dos espíritos que precisam aqui estar e passar os
seus conhecimentos para ajuda mútua de todos
aqueles que se encontram nesta reunião repito,
portanto, a alegria, a harmonia e a paz devem estar
sempre inseridas em comunhão com a
espiritualidade superior, pois assim, a atração da
vibração sempre tornará mais fácil para ambos os
lados.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço
fraternal e encerro esta reunião, Steve Jobs.
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 MENSAGEM DE HERCÍLIO LUZ RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 08/01/024.

  

 As vezes encontramos dificuldades para adentrar na
atmosfera terrestre porque ainda encontra-se muito
densa. As oportunidades que surgem, são quando
reunem este grupo que é importante porque ficamos
alertas já que se abrem portais de Luz, portais
atrativos para que possamos estar aqui com a
serenidade necessária para espargirmos nssos fluidos
benéficos. 
  
 Quando a corrente é formada, é como se fosse uma
rede Luz que envolve todo o planeta Terra, cada astral
superior está conectado a esta rede, seja aqui seja
acolá. Todos os que estão na plêiade do Astral
Superior sentem-se envolvidos por esta luz, por esta
bondade, por este amor emitido ao Universo e assim
captamos com serenidade estes pensamentos valiosos
que nos atraem, que nos dão oportunidade de colocar
os nossos objetivos, pelo bem maior desta
humanidade
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Espíritos do astral superior têm vindo a estas
correntes com grande entusiasmo e alegria
porque sabem que aqui encontraram a
oportunidade, exatamente como é necessário, para
que possamos ser um esteio no mundo Terra a nos
orientar de como devemos permanecer alertas no
mundo superior pois as oportunidades de adentrar
no planeta Terra com fluidos espargidos tão
deletérios nos dificula. Espíritos sutis precisam
deste portal aberto.
estamos colaborando com amor, com muita Luz e
essas oportunidades deverão sempre estar aqui
presente com os portões abertos porque nós
precisamos fazer incurssões neste mundo Terra
porque daqui também um dia vemos desta escola,
daqui tiramos lições de amor, e de evolução.
Precisamos, então, retornar e ajudar aqueles que
tanto necessitam encontrar esses conhecimentos.
Com muito amor fraterno e gratidão, deixo aqui os
meus fluidos para que todos possam sentir no seu
âmago, o amor, a felicidade e a serenidade que
tanto necessita o encarnado e os desencarnados,
Hercílio Luz.



 MENSAGEM DE FRANCISCO DA COSTA
GUIMARÃES JUNIOR RECEBIDA EM REUNIÃO

ESPIRITUALISTA DE 08/01/024.

 Os inúmeros livros que encontramos na
literatura espiritualista, mostram através de
romances ou mesmo os mais técnicos, como
funciona a vida aqui e acolá; o que é preciso para
ultrapassar as barreiras da pós-desencarnação.
  
 Existem muitas obras que mostram como se
conduzirem, como melhorar o seu eu espiritual,
sua essência, buscando o trabalho de raciocínio
sobre cada situação sobre como funciona a
mente quando dominada por espíritos inferiores,
espíritos ignorantes da vida espiritual, da vida
além-túmulo, mas as mentes voltadas epenas à
materialidade não conseguem se desprender de
tudo que faz mau a sua própria saúde e seu
progresso espiritual. 
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A leitura sacode, os espíritos orientam
mas a força da materialidade é muito
maior neste mundo, sabemos disso, por
isso fluidificamos os corpos astrais
daqueles que se dedicam às reuniões
espiritualistas de boa intenção e amor
ao próximo, falo por experiência própria,
pois levei anos e anos na minha pós-
desencarnação para aprender a lidar
com os ensinamentos que eu mesmo
tive no planeta-escola Terra e muitos
não consegui colocar em prática, mas
volto às correntes fortalecedoras desta
reunião e dos pensamentos voltados
para o Bem, para ajudar a sacudir e
balançar almas que precisam
compreender o caminho a seguir e os
melhoramentos para si mesmos,
ajudando o próximo e internalizando
todos os ensinamentos.



 É assim que nós, do lado de cá, procuramos
intuir a cada um. Sabemo das grandes
dificuldades, porém, é preciso força de vontade,
é só raciocinar através da literatura e ver o que
faz bem e o que faz mau. Os vícios fazem mau,
entorpecem a alma, as virtudes e o vencer de
cada mazela enobrece o espíito; é preciso
entender isso para quando chegar o momento
de partir deste mundo, partir com tranquilidade
e serenidade, sabedores deque cumpriram o
seu dever e a sua trajetória evolucionária.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço
fraternal e incentivo para que estudem, para
que olhem dentro de si e busquem entender
cada ação, cada atitude que promova seu bem-
estar, dos seus familiares e o bem-estar do
próximo.
  
 Sejam firmes no conhecimento da
espiritualidade pois irão crescer muito quando
ultrapassarem as barreiras da desencarnação,
Francisco da Costa Guimarães Junior, por Steve
Jobs encerra esta reunião
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 MENSAGEM RECEBIDA DE JOANA DE ANGILIS
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 09/01/2024.

 Eu vejo pessoas interessadas fortalecerem as
correntes vibracionais com a plêiade do Astral
Superior. Essas correntes facilitam a varredura
da atmosfera fluídica terrestre para retirar os
espíritos que ficam retidos e mandá-los para
seus mundos de origem.
  
 Essas vibrações positivas são muito
importantes para que ocorra esta limpeza.
Onde houver uma pessoa com pensamentos
elevados, com atitudes positivas, essa ligação
será formada; os espíritos da pleiade estão
preparados para fazer esta ação.
  
 Todos que têm o bem em si, estão emanando
vibrações à espiritualidade para que possam
processar este trabalho.
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 Viver é preciso com sabedoria, para que
possam receber eflúvios do astral superior e
assim fortalecer as suas vontades na prática
efetiva do Bem, os que têm objetivos concretos
de fazer as suas escolhas, estão preparados e
sempre fortalecendo essas correntes
vibracionais com a espiritualidade do Astral
Superior. 
  
 Essa atividade é feita diuturnamente, retirando
os espíritos que já estão preparados; então,
todos os que pensam bem, que têm boa
vontade nos seus hábitos, têm atitudes que
engrandecem a alma e vão fortalecendo essas
correntes.
  
 A vibração é feita a qualquer momento, no dia,
na noite e o que vocês fazem durante o dia é a
vibração que ocorrerá durante a noite também,
mantenham-se todos firmes em seus propósitos
de aperfeiçoamento espiritual para que possam
fortalecer essas correntes.
  
 Deixo a todos a minha irradiação de Luz, Joana
de Angilis.
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MENSAGEM RECEBIDA DE JOANA PEREIRA DE SOUZA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 09/01/2024.

 Todos os seres têm tarefas e missões a serem cumpridas,
observamos que muitos acham que o planeta Terra é
apenas diversão para apenas passarem e ficarem
embaladas, vivendo por prazer, não, isso não é certo. 
  
 Todos devem saber que o trabalho também faz parte da
evolução dos seus espíritos, o trabalho deve ser prazeroso e
não apenas trabalhar por dinheiro, o trabalho deve render.
Observem, muitos trabalham forçados, trabalham por
trabalhar, isso meus amigos, é atraso de vida. estar
forçando o seu espírito em uma coisa que não está no
caminho do mesmo.
  
 Outro erro que está ocorrendo muito neste momento são
as influências de seres maus, muitos estão se espelhando
em criaturas que mau conhecem, que mau sabem quem
são, andam por andar, comem por comer, observem este
ditado que foi dito. Procurem se espelhar em seres de valor,
de caráter, trabalhadores, seres esclarecidos, que procuram
praticar o Bem e não por viverem em mídias sociais, vivendo
na mentira só para terem status, esses irão sofrer muito,
infelizmente.
  
 Aqui se encontram espíritos esclarecidos, com os auras
brilhosos, de muitos valores, parabéns a todos, parabéns
pelo esforço.
  
 Deixo a todos a minha irradiação, a minha Luz Superior,
Joana Pereira de Souza.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE JOANA D’ARC EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 09/01/2024.

 Estão todos sendo trabalhados pelos
espíritos superiores para que esses
trabalhos espirituais possam alcançar
um alto grau de evolução espiritual.
  
 Sabemos que o estudo têm que ser
constante para poderem realizar o
desejo nobre da espiritualidade que
abraçaram junto dos espíritos
superiores para seguirem neste
plano físico e trazer as orientações
superiores que os espíritos querem
depositar em todos que estão nesta
reunião, para poderem fazer a
conexão fina e tansparente, irrigados
com as efluviações dos mundos
astrais superiores.
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 Estamos, sim, constantemente a visualizar a
concentração e a irradiação profunda de todos que se
encontram unidos neste grupo e querem fazer a
sintonia fina com os espíritos do mais alto valor para
que possam trazer a Luz e as efluviações astrais para
fazer conta .
  
 Este grupo se torna lúcido e transparente com os
pensamentos elevados para podermos trabalhar com
firmeza nessa riqueza espiritual onde todos se
encontram unidos e com propósio de levar avante
estas intuições porque é uma necessidade urgente
este trabalho coeso e elevado onde as forças
superiores conseguem se apoiar e descrever a Luz
com letras maiúsculas para os mundos astrais
superiores.
  
 Continuem firmes e transparentes, com vossos
pensamentos elevados aos mundos superiores pois a
conexão é forte e como disse, transparente para que
todos os espíritos superiores consigam visualizar
esses belíssimos trabalhos junto deste grupo que
quer avançar na senda da evolução espirital.
  
 Deixo-vos a todos a minha irradiação de muita força
espiritual, Joana D’arc.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE SÉRGIO VIEIRA DE
MELO EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE

09/01/2024.

 Meus caros amigos, soldados inabaláveis a
serviço do Bem, os trabalhos executados de
grande valor moral e espiritual seguem em frente,
seguem a sua caminhada, fortalecendo espíritos,
soerguendo almas e levantando aqueles que não
conseguem enxergar a Luz, porque a Luz da
espiritualidade é para todos mas nem todos
enxergam-na. 
  
 O trabalho de conexão fina e entendimento da
vida espiritual promove o apoio aos espíritos
inferiores para que possam fazer o seu trabalho
juntamente com todos; trabalhos intensos,
espíritos densificados e materializados pelo
sofrimento, precisam ser em cada incurssão,
fluidificados e depois de um trabalho de
decantação, serem recolhidos porque se
envolveram demasiadamente no sofrimento,
achando que este é um merecimento deles, além
da carga vibratória que trouxeram para dentro de
si.
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 É o nosso trabalho, é o trabalho de todos, o de
esclarecimento e ajuda mútua para aqueles que
sofrem, para aqueles que não conseguem ver a
Luz, que não entenderam o que é a
espiritualidade.
  
 Os sofrimentos inerentes aos acidentes são, de
fato, ainda maiores pois não conseguem, como
dito anteriormente, enxergar a Luz, essa que
abrange todo o planeta-escola Terra para que
possam enxergar e sair dessa dificuldade.
  
 A firmeza e a conexão espiritual de todos nos
fortalece, sigamos firmes em união espiritual, de
braços dados, amigos e harmoniosos para a
condução de todo esse trabalho belíssimo, de
moral elevadíssima e assim todos que aqui se
encontram, na firmeza dos seus pensamentos,
buscando levar esse alento, estarão alcançando,
em seus mundos de Luz, um patamar a mais no
seu crescimento espiritual.
  
 Com esse incentivo, deixo a todos o meu amor
fraternal, a minha paz e meus eflúvios, Sérgio
Vieira de Melo que encerra por Steve Jobs.
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 MENSAGEM DE CHICO XAVIER RECBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 10/01/2024.

 Hoje tivemos o exemplo de um
irmão em essência, que em sua vida
cometeu erros, porém, foi passado
para que todos possam refletir sobre
seus erros. Os erros, todos cometem,
basta reservarem alguns minutos de
meditação e observarem os seus
atos, assim poderão corrigí-los e
cada vez mais a evolução do seu
espírito irá progredir sempre.
  
 Nós da pleiade estamos sempre
terra a terra com todos. Os nossos
instrumentos mediúnicos estão se
dedicando cada vez mais, não só
apenas os instrumentos mediúnicos
e sim todos do grupo.
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 Aqui sim podemos passar as nossas
orientações e darmos o nosso nome, por
isso um passo longo está sendo dado, a
expansão está para acontecer, é desta
doutrina que o mundo precisa, a Terra
necessita tanto... não temos que alimentar
rivalidades com ninguém, apenas seguimos
firmes, cabeça sempre erguida, sempre na
busca de propósitos que aqui foram
implantados que é o esclarecimento de
todos, a evolução de todos e principalmente
o estudo.
  
 O estudo da espiritualidade, já dissemos, é
um estudo sem fim, sigam em frente,
sempre de cabeça erguida, não deixem que
nada os abalem, estamos sempre com
todos, nunca se esqueçam. 
  
 Sempre que acontecer algo, parem, reflitam,
pensem antes de responder, assim vocês
terão o seu auto-controle. 
  
 Deixo a todos a minha benção, a minha
força, Chico Xavier.
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 MENSAGEM DE MARIA NUNES FLOR RECBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 10/01/2024.

 As vibrações emanadas por pensamentos tão
valorosos como os deste grupo, faz-nos atingir
constantemente em fluidos benéficos e eflúvios
fortalecedores, que espargimos do nosso mundo de
Luz, alcançando facilmente o mundo Terra e aqueles
necessitados e merecedores de recebê-los, porque aqui
todos são, porém, se a sintonia não estiver conectada
para o bem, fica difícil o ser encarnado estar se
beneficiando desses grandiosos efluvios.
  
 Aqui estamos para que possamos sempre nos apoiar
nessas vibrações de Luz para adentrarmos em cada
canto obscuro do mundo Terra, através dos espíritos
que nos auxiliam neste trabalho, através das correntes
dos médiuns, tão necessárias, no cumprimento dos
seus deveres quando é necessário para a limpeza do
mundo Terra e do mundo astral, ainda muito inferior,
latente, que já deveria estar mais à frente do que hoje.
  
 Sempre batemos na mesma tecla, de que o espírito é
luz e veio para evoluir. Muitos chegam ao mundo Terra
até com boa vontade, porém, são envolvidos pela
massa esmagadora da maldade, da materialidade que o
domina e os deixam enfraquecidos pelos prazeres
materiais.
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 Nós daqui observamos tudo porque já estivemos
também deste lado e com muita galhardia, muita
convicção, fomos entendendo que a espiritualidade
superior é aquela que, pela própria força de pensar
e agir, amplia nossos conhecimentos, nossas ações
que sendo de nível superior, nos conecta aos
espíritos de Luz, do Bem. 
  
 Quando encarnados, meus amigos, devemos
cumprir não só com os nossos desidérios materiais,
estes são passageiros, no desencarne, tudo é
entregue de volta no mundo Terra, mas o
importante é pensar sempre na espiritualidade
superior, esta que é eterna, lúcida , é Luz. 
  
 Devemos compreender que, a cada dia, nestes
momentos de reuniões, dá-se um passo gigantesco
rumo a sua própria evolução.
  
 Muitos espíritos passam pela corrente superior
dessa nova doutrina filosófica universalista, porém,
aqueles que não ficam, tenham a certeza, foi
plantado em seu íntimo, em seu espírito, uma
pequena luz que poderá germinar como uma
semente neste ou num futuro próximo.
  
 Aqui estamos nos regozijando de alegria por estar
participando desta reunião e destes trabalhos
benfazejos, Maria Nunes Flor.
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 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA
RECBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE

10/01/2024.

 Todo o cuidado com as armadilhas inferiores, os
médiuns precisam estar atentos. Sabemos o quanto é
difícil para que se mantenham dentro de uma vibração
superior, como essa que vivenciamos neste momento, o
tempo todo, devido a densidade fluídica do planeta-
escola Terra. Esta densidade pesa sobre os instrumentos
mediúnicos devido a sua sensibilidade. 
  
 Saber caminhar neste mundo com essa sensibilidade tão
aguçada, tão bem trabalhada, é uma tarefa árdua,
sabemos disso, muitos médiuns caminham a duras penas
para se manterem equilibrados nas ondas que circundam
o planeta-escola Terra mas sempre alertamos, sempre
esclarecemos o quanto o instrumento mediúnico precisa
estar ligado às forças do bem.
  
 Quando ocorre o desligamento das forças do bem,
acontece por influência do pensamento de outrem, onde
o instrumento mediúnico capta todas essas nuances e é
preciso o fortalecimento da corrente e irradiações
mentais nossas a estes instrumento mediúnicos, para
que ele se equilibre novamente, por isso sempre
esclarecemos e alertamos que estamos ao lado de todos.
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 É preciso que essa conexão esteja sempre em
sintonia fina, esforçando-se para manter dentro de
uma disciplina na qual os pensamentos estejam
sempre voltados para o bem e assim que perceber a
influência deletéria de outros pensamentos, tentar
buscar o raciocínio e a lucidez dentro das nossas
mentalizações para que se equilibrem.
  
 Não estamos aqui a criticar mas elucidar, pois
sabemos das grandes dificuldades que os
instumentos mediúnicos encontram no planeta-
escola Terra. 
  
 Muitos dos espíritos encarnados e também
desencarnados não querem que este trabalho
continue, então, eles vão buscar através do
pensamento, pois sabem usá-lo para tentar abalar os
instrumentos mediúnicos.
  
 Com essa orientação, deixo meu fortalecimento,
buscando sempre o esclarecimento dos nossos
instrumentos mediúnicos, deixo a minha irradiação
de paz, tranquilidade e de fortaleza espiritual. Maria
Thomazia, por Steve Jobs, encerro esta reunião.
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 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE

10/01/2024.

 Todas as pessoas devem buscar condições de obter
melhoras comportamentais no âmbito da
espiritualidade; isto envolve todo o planejamento que a
pessoa faz para viver o seu dia a dia, tudo deve ser
planejado com cautela, raciocinando sobre o que pode
acontecer a partir de certas ações. Raciocinar para
pensar, não fazer tudo aos tropeços para não colher
sofrimentos. 
  
 Tudo deve ser analisado com cautela para pensarem se
as atitudes que estão tendo estão sendo corretas, de
acordo com a ordem para que possam usufruir dos bons
resultados e assim conseguirem uma evolução espiritual.
Tudo depende do esforço de cada um, diário. Tudo o que
formos fazer têm uma ligação espiritual, todas as
atitudes que temos envolvem o raciocínio, assim se
desenvolve a inteligência; sem o raciocínio as coisas não
acontecem bem, não são bem feitas, tudo tem que ser
muito bem pensado.
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 O pensamento é a vibração do espírito,
ele vibra e pensa, agindo assim,
conseguirá discernir, fazendo boas
escolhas mas se os maus pensamentos
lhe vêm à mente, devem ser esquecidos
para não ficar vibrando nas correntes
negativas. As vibrações do espírito devem
estar sempre em alfa, para que ele possa
ter uma vida de boas escolhas.
  
 Tudo o que acontece na vida da pessoa
depende do seu pensamento, ela é o que
ela pensa, então, saibam raciocinar para
conseguirem desenvolver a inteligência
para o bem, com boas escolhas para que
tenham uma vida plena e satisfatória,
contribuindo para a sua evolução
espiritual, tudo depende do seu
pensamento.
  
 Deixo a todos a minha irradiação amiga,
Maria Cottas.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE MARIA COTTAS EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 11/01/2024.

 Todo projeto, todo propósito criativo suscita
separações, desentendimentos, o que não era para ser,
porque os seres humanos nascem com os seus
currículos espirituais projetados na criação de novas
idéias, novos propósitos a serem implantados em
qualquer segmento do planeta-escola Terra, até na
própria espiritualidade.
  
 A criatividade está inserida, principalmente, naqueles
que têm a percepção aguçada, a percepção da
mediunidade, seja ela clarividente, vidente ou outras
mais que precisam ser controladas e entendidas e
principalmente estudadas. 
  
 A criatividade humana está de acordo com a evolução
de cada espírito no seu segmento, dúvidas virão,
perguntas também mas todo trabalho pioneiro será de
alguma forma abordado por espíritos que não têm a
segurança de seguir em frente nos seus próprios
propósitos espirituais.
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 O caminho da espiritualidade deveria ser florido, tranquilo,
mas não acontece assim meus caros amigos, atingimos, pois,
uma sintonia tão fina de telepatia com a espiritualidade
superior que promove todo esse pioneirismo e podemos
conversar, praticamente teti a teti, pois conhecedores da
espiitualidade, entendem o que falamos, quando não
conseguem entender, passamos a elucidar de forma mais
aberta para que a amplitude dos conhecimentos seja a mais
breve possível, êles foram colocados na Terra por grandes
almas que perenemente trabalharam para que a humanidade
evoluísse com mais rapidez.
  
 Os percalsos são enormes pois sempre explicamos que a
densidade fluídica da Terra cega muitos dos espíritos mas
aqueles que têm firmeza, que conhecem verdadeiramente a
espiritualidade e praticam todos os dias, com certeza,
alcançarão o equilíbrio necessário e a forma mais bela de
trabalho humanitário. 
  
 É assim que deveremos caminhar, sempre de mãos dadas,
florindo o caminho daqueles que ainda não encotram a
verdade e só vêem espinhos onde poderiam ver as rosas,
então meus caros amigos, a fortaleza espiritual que está
inserida em cada um, será sempre a alegria de servir ao
próximo, a alegria de ajudar e a saúde espiritual equilibrada a
cada reunião.
  
 Com esse incentivo, com essa força espiritual que todos aqui,
neste momento promovem, deixo o meu abraço fraternal
Maria Cottas, por Steve Jobs que encerro esta reunião.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE MATIAS
SOARES EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA

DE 12/02/2024

 Sabemos qual é a preocupação em que vos
encontram, porque eu vivi uma situação, muitos anos
atrás, com a abertura de uma casa racionalista cristã
em que quase todas as pessoas ignoravam por eu ter
tomado aquela responsabilidade.
  
 Com a elevação da luz astral, com a determinação
que tomei dos espíritos evoluídos, consegui dar os
passos luminosos para a realização da
responsabilidade tomada, sentindo, as vezes, até
insonia porque sabia que a tarefa era muito grande
mas, aos poucos, fui avançando na senda da
espiritualidade e consegui levar a diante o
compromisso tomado com os espíritos mais
evoluídos.
  
 Caminhei sempre com a confiança no astral superior
até conseguir realizar um desejo da abertura de uma
casa espiritualista e ela ainda está lá aberta, um
grande prédio, luminoso, para abrir as portas do
esclarecimento para todos aqueles que querem
avançar na senda evolucionária.
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 Iniciei com poucas pessoas e mesmo até aqueles que
tinham outras casas abertas, criticavam mas a critica
não têm luz, a critica é passageira, consegui avançar e
o prédio está lá aberto, com sede própria a iluminar o
mundo,i luminar todos os espíritos, principalmente
os desencarnados.
  
 Como estou feliz em ter tomado aquela decisão
porque a decisão não foi minha, foi uma decisão
elevada, luminosa, com a Luz do astral superior, por
isso, continuem firmes porque o astral superior é
extenso para iluminar-vos a cada dia e levar o
objetivo à frente porque é transcendente e luminoso.
  
 Estamos juntos para ajudar-vos a dar os passos
luminosos decisivos. 
  
 Deixo a todos estas palavras confortadoras e a luz
astral que vos envolve.
  
 Tenham confiança no astral superior e em todos os
espíritos que deixam-vos as suas palavras de
incentivo, Matias Soares.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE SYDNEY MOSSIM EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 12/02/2024.

 Fortalecer a Vontade é uma das tarefas que o espírito
promove na sua senda evolucionária.
  
 Essa vontade firme vêm da convicção na
espiritualidade superior, na convicção da causa
abraçada, aqueles que não conseguem se firmar nos
seus propósitos espirituais, programados em mundos
astrais correspondentes, podem se sentir fadigados e
enjoados porque não são capazes de mante uma
disciplina, não confiam em si mesmos, pois ainda
estão demasiadamente envolvidos na materialidade,
achando que estudar a espiritualidade e
principalmente, praticá-la é um fardo, que os tira da
sua vida e não priorizam o que é mais importante.
  
 Ledo engano... mas sempre alertamos e
esclarecemos a todos que, cada um está no seu grau
evolutivo, cada um terá as consequências dos seus
atos.
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Aqueles que dormem a beira do caminho,
encontrarão atalhos dificílimos no regresso
ao planeta Terra ou mesmo na vida atual
porque a Lei de Atração é una. 
 
 Fazer o bem é sempre o caminho mais
seguro para a sua evolução, buscando o
entendimento entre todos, a harmonia e
assim cada vez mais, fortalecidos estarão. 
 
 Aqueles que vos ignoram no momento
serão, com certeza, aqueles que vos
procurarão para um entendimento, para
conseguirem avançar com o seu
pioneirismo no planeta-escola Terra.
 
 Estejam firmes e confiantes na
espiritualidade superior pois avançaremos,
sempre, em pequenos passos mas
avançando sempre, olhando para frente e
sempre em frente, Sidney Mossim, por
Steve Jobs, encerro esta reunião.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 13/01/2024.

 Pensar é atrair, isto se repete constantemente, vós,
nossos istrumentos que no planeta Terra trabalham para
o Bem, têm o dever de vigiarem-se todos, nos seus
pensamentos, cuidado com o que pensam pois isso,
futuramente, pode lhes atrapalhar a vida
  
 Um bom doutrinador deve saber o princípio dos nossos
trabalhos, devem se dedicar muito nos estudos, tirarem
um tempo para treinar, treinar sim, fazerem pequenas
doutrinações a sós, assim, um bom doutrinador se faz.
  
 Sabemos do esforço de todos, nós da pleiade estamos
contentes com a evolução de todos, principalmente
daqueles que estavam inseguros, estavam com medo de
participar e aqui estão, caminhando firmes. 
  
 Os mentalizadores (fechos) também têm a mesma
missão, é uma tarefa que deve ser bem conduzida porque
são as palavras que elevam o espírito, não são somente
os médiuns, porém, todos vós, por isso sempre
afirmamos, não parem de ler, de se aprofundar nos
nossos princípios que assim a evolução e progresso não
param, fica a minha dica.
  
 Deixo a todos a minha irradiação, o meu abraço amigo,
sigam firme, nunca se esqueçam de que o princípio desta
nossa nova doutrina que é a chave, Antonio Cottas.
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 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 13/01/2024.

 Descortinando o horizonte, segue a espiritualidade
superior, abrangendo a humanidade em geral, com
luzes brilhantes da dedicação de seres humanos
intuídos por todos nós, seguem firmes no comando na
Terra dos trabalhos de socorro aos desesperados, de
socorro àqueles que não conhecem o mínimo da
sutileza cristã, seguem na dedicação harmoniosa que
este veículo, esta ferramenta chamada internet
proporciona que em minha vida física, não entendia
muito bem, mas ainda tive algumas nuances de
intuições superiores para proceder neste caminho.
  
 Em mundos astrais a diferença é muito grande, pois o
olhar que temos é sem o peso da matéria física, então,
podemos ver o tamanho e a grandiosidade que esta
ferramenta proporciona, sabemos também que é de
difícil entendimento para alguns seres, devido ao seu
grau de espiritualidade, porém, há aqueles que
esclarecidos, buscam entendimento, buscam a evolução
de forma plena e sutil que em seus mundos de estágio
se prepararam para este momento, enfrentando
dificuldades, desdém, mas não se preocupem... não
receiem em momento nenhum da atividade que estão
fazendo em prol da humanidade em geral.
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 A firmeza dos propósitos e a confiança na
espiritualidade superior dá a todos o caminho
certo a seguir, sem dúvidas, com o coração em
amor fraterno, tudo se resolve.
  
 Com estudo e o conhecimento de como
funciona a vida lá e cá, levando o exemplo, todos
serão, com certeza, agraciados pelo
conhecimento, pela evlução alcançada e a paz
adquirida.
  
 Estamos sempre na vanguarda da
espiritualidade superior, como disse
anteriormente, em minha vida física, tive
dificuldades em entender essa grande
ferramenta, mas agora, implantada a
espiritualidade dentro dessa ferramenta o
horizonte se descortina e chegaremos onde é
preciso, tenham confiança em vós, tenham
confiança em nós que seremos, juntos, o grande
avanço da espiritualidade no planeta-escola
Terra.
  
 Com este incentivo, deixo meu abraço fraternal,
Humberto Rodrigues, por Steve Jobs encerra
esta reunião
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 MENSAGEM DE AGOSTINHO DE IPONA EM
REUNIAO ESPIRITUALISTA DE 14/10/2024.

 O esclarecimento vai chegando aos poucos para a
humanidade; esta humanidade que se encontra no planeta
Terra, onde ainda é tão necessário todos os encarnes e
reencarnes para assim se depurarem das mazelas
contidas, daquelas que, por ventura, pelo peso da crostra
terrestre e de todas as malediscências, possam definir na
encarnação presente.
  
 Os espíritos vêm aprender, aprendendo estes evoluem e
evoluindo se esclarecem; assim esclarecidos, voltam ao seu
mundo de origem mais fortalecidos e daí por diante,
seguem com os seus propósitos nas esteiras do bem
porque o bem é que comanda a diversidade de todos os
espíritos encarnados que hora fazem e praticam grandes
ações e ora praticam as más ações, estas que também
proliferam pelo mundo Terra, atacam pessoas de
pensamentos fracos, pensamentos débeis que devem ser
contidos com a força do Bem porque sabemos que o
pensamento é a força maior que o ser encarnado pode ter
aqui no mundo Terra, o pensamento é a ação do espírito
em evolução, em movimento porque tudo o que é captado
pelo pensamento foi também criado pelo ser encarnado e
pelos espíritos que estão na sua volta, que estão no mundo
terrestre ainda e esses pensamentos são captados por
outros pensamentos afins mas na esteira do bem ele
enriquece e consegue, através da luz, da luz superior, da
luz de Cristo serem contidas todas as malediscências do
mundo Terra.
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 Observamos e sempre orientamos que o ser
encarnado ao retirar-se ao seu descanso noturno,
medite, faça uma avaliação de como foi o seu dia,
observe o que foi feito de bem e de mau, coloque
esses pensamentos e ações nas suas balanças
mentais, para que possa, então, observar e separar o
joio do trigo. 
  
 Projete o seu dia de amanhã com mais segurança,
com mais galhardia, com mais convicção de si
mesmo porque a evolução não para e quanto mais o
esíirito demonstra fraqueza, demonstra
incredibilidade na espiritualidade, mais êle vai
ficando para trás, mais o mundo vai ficando, então,
atrasado porque este precisa se evoluir e evoluir
rapidamente. 
  
 Através dessas correntes fluídicas beneméritas, de
espíritos de luz, aqui sempre estamos, conectados
em nossos mundos de luz, colocando as nossas
energias superiores para que amanhã, tenhamos
então um mundo Terra de melhor e maior
esclarecimento, Agostinho de Ipona.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE LUIZ DE SOUSA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 16/01/2024.

 As leis naturais e imutáveis seguem sempre a
contento porque esta é a sua finalidade.
  
 Aqueles seres encarnados, desencarnados e
todos, que vibracionalmente encontam-se no
espaço superior e transcendentalmente sentem
todas as ações que do Universo emanam, estas
vêm das Leis Naturais e Imutáveis. Naturais
porque são justas, são claras, são objetivas e
são seguras de seguir; imutáveis porque o
Universo é constante, segue com disciplina, com
ordem rigorosa, todos os movimentos
necessários para que possam encobrir sobre o
mundo Terra e todos os planetas, o necessário
para sua evolução astral e dos espíritos que
estão neste momento, na sua evolução.
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 A disciplina nada mais é o que a educação
precisa, firme e necessária para que o espírito
possa ter o seu esclarecimento pois quando
vêm do seu mundo de Luz, já têm a consciência
dos seus propósitos, das suas missões mas
aqui chegando, perdem-se no raciocinio.
Mesmo com pouca lógica e a sua intuição
benfazeja, não encontra tempo de parar por
alguns minutos para raciocinar e meditar sobre
o que está acontecendo a sua volta, sobre o
que está fazendo realmente e de que forma
pode melhorar; ao invés disso, acaba por
conectar-se a espíritos inferiores de forças e
ações maléficas que o intuem e acaba se
afinando com estas forças do mau, estas forças
que o vampirizam a fim de que mais um de sua
falange astral possa fortalecer a parte inferior
em que no mundo Terra habita e assim
poderem continuar praticando as suas
mazelas.
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Orientamos para que olhem, vigiem seus
pensamentos, verifiquem com
sereniade, com amor, com inclusão, os
conhecimentos que Cristo deixou para
nós, uma paz, uma felicidade como o
amor ao próximo; a consciência de cada
ser, em seu mundo de luz é que vai lhe
dizer o que fez e o que deixou de fazer.
 
 Nós, aqui estamos para espargir os
nossos fluidos benéficos, para que a
humanidade possa entender e tomar
este esclarecimeno de que só o bem
pode construir muralhas fortes,
estruturas rígidas para que possam
seguir em frente evitando ter que
recomeçar tudo novamente, perdendo
tempo, tão precioso no mundo Terra.
 
 Deixamos aqui nossas intuições de Luz,
orientações benfazejas de progresso
espiritual, Luiz de Sousa.



 MENSAGEM RECEBIDA DE STEVE JOBS EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 16/01/2024.

 Todo ser humano encarnado num
corpo físico sofre influências do
próprio mundo físico, essas
influências quando não lapidadas em
sua essência espiritual, fazem com
que trabalhe erroneamente, ao
contrário daquilo que a
espiritualidade superior necessita.
  
 O trabalho de lapidação interior é a
busca da verdade em que o espírito
deve trabalhar em si mesmo, é
complexo, é árduo, necessita usar a
inteligência para buscar os
conhecimentos, analisar, separar e
concluir dentro das suas
possibilidades espirituais.
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 Todos precisam compreender que as influências,
quando de ataques a outro ser humano, seja em
que situação for, é uma influência, uma intuição
vinda dos espíritos ainda retidos na atmosfera
fluídica da Terra e eles, errôneamete pensam que
ajudam ou outros que têm a consciência do mau e
suas práticas visam prejudicar seus alvos. Após
esclarecidos pela espiritualidade, o conhecedor da
sua consciência cristã, precisa aprender a separar o
joio do trigo.
  
 Sabemos que a tarefa não é fácil mas com os
conhecimentos espiritualistas já prodigalizados e
intuídos por essas reuniões, vão ajudá-los a
compreender melhor esta dinâmica.
  
 Podem pensar que para si é difícil compreender;
todos têm a essência cristã, é preciso despertá-la a
cada dia, com as análises sobre as situações que
vivem, dentro da sua perspectiva espiritual; então,
meus amigos, compreender este todo requer
estudo, trabalho sobre si mesmo, dedicação e
renúncia.
  
 Com essa orientação, deixo a minha paz espiritual e
encerro esta reunião, Steve Jobs.
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 MENSAGEM DE MARIA COTTAS EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 17/01/2024.

 Há séculos que a verdade é um incômodo para boa
parcela dos seres encarnados, isto vêm se arrastando há
muitos e muitos anos, estas reuniões que aqui se
realizam, entre outras, que é a pura verdade, que
trabalham para o esclarecimento da humanidade, ainda
são vistas com outro olhar, julgam sem saber.
  
 Esta doutrina filosófica vem enfrentando alguns
obstáculos, que a estão deixando cada vez mais forte e a
raiz da mesma está se expandindo, ficando mais pujante,
pois é na peneira que encontramos os verdadeiros
esclarecidos, então meus amigos, podemos afirmar que
esta doutrina têm responsável e estes são todos, todos
que se dedicam para que estas reuniões aconteçam aqui
como em outras reuniões que participamos, onde
encontramos seres de luz , seres do bem, estão atrás, a
procura dos seus esclarecimentos e de suas evoluções,
não estão perdendo tempo como muitos, muitos
ignorantes, que não sabem que irão ter que voltar muitas
e muitas vezes por aqui e passar por coisas que poderiam
ser evitadas.
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Continuem firmes, não parem com os
estudos, sempre com as cabeças
erguidas e com os pés no chão,
nunca deixem que um julgamento os
abalem, elevem-se e isso não
conseguirá atingir a nossa corrente,
esta que está conseguindo atingir os
quatro cantos do planeta, sempre
firmes.
 
 Deixo a minha força, a minha
irradiação e contem sempre conosco
da pleiade do universo superior. 
 
 Sempre que perceberem que seus
pensamentos estão sendo desviados,
digam os nossos nomes, chamem
que nós atenderemos, Maria Cottas.



 MENSAGEM DE CAMPOS SALES EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 17/01/2024.

 Meus caros amigos, a luta do bem contra o mau é árdua,
provoca desanimos, dispersões, desentendimentos

daqueles que não se conhecem como força e matéria e
não conhecemainda a real força da espiritualidade.

  
 É natural que tudo isso aconteça pois o próprio país

enfrenta grandes dificuldades políticas, grandes forças
inferiores atacam aqueles que querem o melhor para o
seu país, para o seu semelhante e para a humanidade.

  
 É preciso coragem para enfrentar tamanhas dificuldades,

é preciso força de vontade para soerguer as almas
combalidas pela destruição de mentes que querem a

ganância e o benefício próprio.
  

 Brasil, berço da espiritualidade, onde foi fundado tudo o
que vemos no momento, encontra sérias dificuldades
para colocare a ordem e o progresso no caminho da

evolução. Almas abnegadas, em setores variados,
trabalham para que o melhor aconteça para este país de

grandes proporções, tanto naturais quanto políticas.

80



 Precisamos fortalecer a nossa vontade, alinhada ao
caminho do bem e na luz da espiritualidade para que
o país cresça e levante seus habitantes que só
querem o bem próprio e de seu país.
  
 Lutamos em mundos astrais superiores para que as
correntes vibracionais deste grande país seja
restabelecida através da força de vontade e amor a
pátria daqueles que se dedicam ao bem e
principalmente o amor ao seu país. 
  
 Sigam firmes pois estão conectados com a
espiritualidade superior no trabalho de higienização
deste grande país, um trabalho onde todos de mãos
dadas, unidos, vencerão todas as mazelas que hoje
estão vivenciando, mas lembrem-se que a Lei de
Causa e Efeito funciona então precisamos reverter o
mau com o bem, isso serve para todos aqueles que,
de fato, reconhecem que o bem é o melhor caminho
a seguir e o patriotismo é a arma contra o mau que
hoje assola este grande país.
  
 Com essa orientação e este fortalecimanto
patriótico, deixo a minha irradiação de tranquilidade
e confiança na espiritualidade superior, Campos
Sales que por Steve Jobs encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE LUIZ THOMAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 17/01/2024.

  

 Os esclarecimetos só são dignificados quando há homens de
boa vontade, quando há seres que levam à frente sua
seriedade e dedicação a espiritualidade superior.
  
 Viemos ao mundo Terra para agir com coerência, exatidão e
segurança em tudo o que fizermos. As nossas ações são
praticadas e registradas no interior de cada ser em seu
perispírito, em seu registro astral, para que possa compor a
sua trajetória evolutiva; sem este registro, não há como
compor no Universo as quantidades e qualidades que este
espírito acumulou durante as suas encarnações; encarnações
estas precisas, porque sem estas, o espírito fica e encontra-se
na letargia dos seus desejos materiais porque o seu livre-
arbítio se enfraquece e ele não toma conta do que é Força
porque está na matéria somente para passar suas
experiências carnais e modificar o seu estado físico para o
estado espiritual, de espírito que é e de força que é, pois não
entende que é partícula da inteligencia universal, para isso e
com isso ele vibra constantemente a procura de evolução e
quanto mais interesse, quanto mais vontade este espírito se
esclarece, este espírito chega a sua evolução carnal em
estágios superiores que quando deixam o mundo Terra em
seu desencare, não há mais nada o que fazer neste mundo,
não há mais nada o que aprender e muito menos que se
prender neste mundo Terra porque ele é Força e como tal,
age em mundos astrais, trazendo, sim, o refrigério para os
que ficaram, para os atrasados e mais aqueles de boa
vontade que querem seguir em frente.
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 Daí porque, há tantos e tantos tempos,
viemos sempre bater na mesma tecla
que a verdadeira vida é a vida espiritual
a materialidade está aqui apenas para
complementar que este espírito tenha
oportunidade de seguir em frente, com
muita bondade, carinho, serenidade,
com muito amor à Cristo porque
amando a Cristo ama-se ao próximo
como ama também a si mesmo.
  
 Com essas palavras de incentivo, de
amor, de claridade com todos aqui
presentes nessa reunião fluidificadora
de eflúvios benéficos pois os astrais
supeiores estão todos aqui nessa
corrente de Luz, unidos por bons
pensamenros, deixo a minha irradiação
de amor, de luz e de muita gratidão, Luiz
Thomaz.
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 MENSAGEM DE AIRTON SENNA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 17/01/2024.

 Partcipando desta reunião pela primeira vez, em corpo
astral, a minha observação é da beleza e altruismo
daqueles que dedicam parte do seu tempo para ajuda ao
seu semelhante. 
  
 Em minha vida física não conheci e jamais poderia
entender a grandeza de um trabalho em conexão com
espíritos encarnados e espíritos sem o seu corpo físico,
como eu, poderia existir tamanha beleza.
  
 Compreendendo o ser humano da forma que todos aqui
compreendem, é uma grande alegria e um avanço
magnífico na vida de cada um. 
  
 Em minha vida física fui temente à Deus, acreditava num
bem maior mas é muito mais belo e muito mais grandioso
do que eu poderia imaginar.
  
 Estarei presente, ajudando a este grupo nos trabalhos de
auxílio àqueles que necessitam, àqueles que precisam de
amparo, recolhimento, amor e ternura.
  
 Assim caminharei também, juntamente com outros
espíritos, na condução e aprimoramento desta corrente
fluídica.
  
 Deixo a todos a minha alegria espiritual de estar junto de
todos, Airton Senna.
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 MENSAGEM DE JOÃO PAULO II RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 17/01/2024.

 A luta terrena nos mostra como o bem e o pensamento positivo em
relação ao seu irmão em essência prevalece em qualquer forma ou
vertente existente nesse mundo.
  
 Basta seguirmos a nossa consciência e as orientações do grande
mestre. Não importa se está numa batina, numa roupa branca, o
importante é a alegria do dever cumprido e o acolhimento ao ser
humano que sofre, é a paz, a levada na palavra amiga, é a vibração do
pensamento, é o acolhimento em favor do outro, é a paz que se leva,
meus caros amigos.
  
 Cada vez que um pensamento é elevado em favor do outro, o
fortalecimento espirital se estabelece naquele que promoveu este
amor, este acolhimento, a vibração se eleva, o planeta melhora, as
pessoas sorriem e a felicidade acontece, independente das condições
materiais que se vive.
  
 Essa é a mais importante alegria, a espiritual, aquela que prevalece
sobre a matéria, sobre os bens materiais, portanto, continuem firmes
na sua trajetória de acolhimento e trabalhos espirituais tão grandiosos,
pois estaremos juntos, acolhendo aqueles que estão doentes, aqueles
que não conhecem nada da vida, aqueles que levam uma vida
indisciplinada, cometendo os crimes mas são seres humanos e nossa
obrigação é sempre dar o melhor possível de nós para o melhor de
todos, João Paulo II, por Steve Jobs que encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA
EM REUNIAO DE 18/01/2024.

 Meus caros amigos, sentimos a luta de cada um na senda do
esclarecimento espiritual da humanidade; convictos que são,
buscam estar presente diuturnamente nas reuniões de
higienização e arrebatamento do todo, quando falo o “todo”, digo
espíritos encarnados e desencarnados que precisam do nosso
auxílio.
  
 Como temos um trabalho pioneiro, não há como não enfrentar as
dispersões, porque alguns não estão devidamente preparados
para aceitar tamanha grandeza, essa grandeza de ajuda mútua ao
próximo necessita de reconhecimento de si mesmo, o valor da
empatia, o valor de ajudar aquele que necessita e a empatia está
inserida, bem lapidada no espírito ou essência de cada um.
  
 Raciocinem, lembrem-se que cada um que passou pelas correntes
fluídicas nesta reunião, têm uma semente que germinará de uma
forma ou de outra, numa pergunta, num questionamento, numa
lembrança e assim, essa semente será espalhada pelo pleta-escola
Terra, como se espalha o bem e, infelizmente o mau. O Bem é mais
demorado mas chegará, tenham certeza disso.
  
 Sabemos que como espiritos encarnados e sensíveis, sempre
haverá um abalo mas cada vez mais, se fortalecerão neste
caminho florido da espiritualidade superior.
  
 Com este incentivo, deixo meu abraço fraternal de força e
coragem; continuem firmes neste caminho tão belo, Maria
Thomazia que por Steve Jobs encerra esta reunião.

86



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 20/01/2024.

 O despertar que mais importa às criatras é o desperetar
para a espiritualidade; o que vem ocorrendo é que aos
poucos, seres curiosos, que estão buscando
esclarecimentos e através desta criosidade que estão se
despertando. Aqui, são passadas orientações valiosas para a
evolução de todos, que bom seria se todos os seres que
passaram por aqui, pudessem firmes, não deixassem os
pensamentos vagarem pela materialidade e tomarem conta
do seu ser, deixarando os inferiores atacar. 
  
 A oportunidade que todos estão tendo da espiritualidade,
desta verdadeira doutrina,é para não deixarem que escape
e sim que se dediquem, pois se não for nesta encarnação
em outras será.
  
 Acreditamos na evolução de todos os seres para que o
planeta Terra fique mais sereno, sem violências, sem
drogas, para isso, todos precisam acordar para a
espiritualidade, estão ligados muito à matéria, muito aos
vícios, a gandaia vêm tomando conta dos jovens, então
todos que têm a oportunidade de fazer parte de um grupo
tão coeso, de pensamentos firmes que estão com
propósitos de ajudar o próximo, estão fazendo o bem.
  
 A evolução de todos, é para que continuem seguindo firmes
e assim, ao desencarnarem, verão a recompensa, não
parem, não parem de estudar e nunca deixem os
pensamenos vagarem, batemos nesta tecla pois estão
tentando lhes desestimular mas não conseguirão.

 Deixo aqui a minha irradiação amiga, Sonia Faria.
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 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 21/01/2024.

 A descortinação da Luz astral superior
começa-se gradualmente. Como todos aqui
a receber gradualmente essa Luz do astral
superior porque nem todos ainda
conseguem enxergar e sentir a leveza dos
trabalhos realizados, porque a Luz
penetrante faz-se gradualmente com muito
amor para a humanidade inteira.
  
 Nós estamos a ver a beleza destes
trabalhos realizados com todos os
pensamentos elevados aos mundos astrais
superiores; podem ter a certeza de que
futuramente serão todos gratificados com a
luz astral porque os vossos olhos espirituais
estão cada vez mais ampliados através do
percurso destes trabalhos e nós temos
sempre a cautela de trazer a luz astral
superior e fazer com que consigam
enxergar esta maravilha dos mundos
astrais.
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 Podem ter a certeza e confiança que o futuro há
de trazer-vos um premio desses trabalhos
unidos, integrados aos mundos astrais
superiores. Todos já se encontram integrados na
pleiade do astral superior em pensamentos
elevados para que consigam dignificar vossos
pensamentos e objetivos, os quais estão cada
vez mais unidos com objetivo de fazer o bem
para este mundo que sofre e que se encontra
neste momento, através destes trabalhos, com a
luz a ser distribuida para todos os lugares onde
se encontram carentes de receber a luz e a
esperança.
  
 Continuem firmes e unidos com os vossos
pensamentos, os vossos planejamentos astrais
pois estão todos cumprindo seus deveres, que
não são fáceis mas que, dia após dia, será uma
realidade. 
  
 Confiem nos vossos trabalhos, sempre com
pensamentos elevados aos mundos astrais
superiores, estaremos sempre unidos com o
mesmo objetivo. 
  
 Deixamos nossas palavras incentivadoras e as
nossas irradiações, Maria Thomazia.
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 MENSAGEM DE ROOSEVELT RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 21/01/2024.

  

 O tempo passa e os dias corridos também
passam... os seres encarnados devem e podem
aproveitar o máximo desse tempo, deste dia, o
máximo dos seus minutos na Terra, com galhardia,
projetando sempre aquilo que querem, pois o
homem só é aquilo que pensa, quando progride,
quando leva o progresso no seu âmago, no seu
sentimento, este progresso que faz engrandecer o
seu espírito porque é o espírito que têm a
vantagem de estar fóra da matéria, no seu mundo
superior a partir do momento, então, que ele
enprega o seu tempo em prol da sua evolução
espiritual.
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 Devem todos estudar muito, tomarem esclarecimentos
de que a vida aqui, dupla, carnal e espiritual é
necessária para que possamos, dos mundos de luz,
estar orientando todos aqueles de boa vontade com
bons pensamentos, aquelas criaturas que ainda
precisam crescer na sua evolução espiritual e podem
ter certeza, todos precisam.
  
 O saber não preenche todo o espaço, o Universo é
vasto, imenso e é preciso entender que a necessidade
de saber, continua depois do desencarne. 
  
 Quanto mais luz os espíritos obtém, mais necessária
será a luz para que ele possa atingir o Universo
Superior de forma a estar com o todo universal; este é
o grande propósito de todos.
  
 Quando a luz superior é atingida num grupo como
este, de vibração superior, de luz fortíssima emanada
por cada pensamento, estas se fundem num só
sentimento de amor, de ajuda, de plenitude, de força e
de coragem porque entendemos que estas vêm do
âmago, vêm de seu ser e que aqui estamos todos para
lutar com magnitude, com eficiência a serviço do Bem.
  
 Deixo aqui as minhas efluviações de justiça, de luz e de
amor, Roosevelt.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE MARIA THOMAZIA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 22/01/2024.

 Quanto mais nos reunimos vamos mais
profundamente nos harmonizando e
encontrando as cavernas da ignorância
espiritual onde espíritos camuflados de bem
estão presos ainda a materialidade terrena.
Quanto mais nos unimos mais nos
integramos no socorro aos desesperados e
ignrantes que promovem os malefícios à
sociedade humana.
  
 Com certeza, os médiuns em suas incursões
vão observando esses detalhes e
trabalhando mais ainda a sua essência
espiritual para poderem cada vez mais se
associarem ao bem e fazerem o trabalho
que está sendo feito com grande galhardia e
coragem daqueles que se comprometeram a
fazer esse trabalho, um trabalho quase
extinto se não fossem as intuições recebidas
e bem assimiladas.
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 Quanta alegria nos trás, poder nessas incursões, com
os médiuns à frente, orientados pela espiritualidade
superior, trazer estes espíritos para o seu
esclarecimento e a atenção, que já não têm mais seus
corpos físicos e continuam tramando e fazendo
malefícios aos seus irmãos em essência. 
  
 Um trabalho árduo, porém, de grande luz para
aqueles que se dedicam porque, sabedores dos seus
compromissos e entendedores da força espiritual que
possuem, estão dando, com certeza um alento maior
aos espíritos encarnados em um corpo físico que
também não se conhecem como Força e como
Matéria, momentaneamente encarnados em um
corpo físico. 
  
 E assim, um trabalho diuturno vai levando a Luz a
todos aqueles que necessitam. Coragem, firmeza e
convicção nos seus propósitos nos darão sempre a
segurança de um trabalho bem feito.
  
 Deixo o meu abraço fraternal e encerro estes
trabalhos, Maria Thomazia por Steve Jobs.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE JOÃO GOMES EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 22/01/2024.

  

 Entre tantas orientações que aqui passamos, reforçamos a
importância dos estudos, das leituras e da disciplina. 
  
 Observamos que alguns estão lendo, apenas passando
folhas; para uma leitura bem feita, antes de abrir o próprio
livro façam três mentalizações, elevando assim os seus
pensamentos para que possam se conectar com o conteúdo
do livro. Sabemos que há muitas palavras difíceis a serem
compreendidas (estejam com o celular ao lado e consultem
no google o significado) por isso temos os estudos, que nesse
grupo se fazem semanalmente. 
  
 Tirem todas as dúvidas pois não estamos apenas nas
reuniões e podem ter certeza que no grupo de estudos
também estamos, orientando e dando intuições para todas as
respostas que são passadas. Estamos para esclarecer e tirar
dúvidas de todos, não fiquem com dúvidas, podem perguntar
e podem ter certeza que a resposta terão; por isso, dêem
valor, afirmamos que a disciplina é fundamental, dêem o
máximo, participem dos grupos cada vez mais e se
aprofundem, sempre lembrem, não fiquem com dúvidas na
cabeça que as dúvidas deixam o cérebro de todos caducando. 
  
 Os seres de luz como vocês (grupo) não devem deixar este
erro acontecer; fico aqui e deixo a minha comunicação de luz,
de paz e que nossas orientações sejam sempre lidas e com
muita calma para que o espírito de cada ser consiga captar o
que passamos, João Gomes.
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 MENSAGEM DE OLGA BRANDÃO DE ALMEIDA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE

23/01/2024.
  

 Aqui estamos, sempre em união para que possamos transmitir o
que é devido aos seres encarnados, trazer as intuições que ora
sentem àqueles mais sensíveis por estarem coligados com a
espiritualidade superior. 
  
 Nós aqui nos regozijamos em felicidade, de ter presentes em todos
os momentos, grandes energias emanadas de pessoas de Bem. Aqui
estaremos sempre reunidos porque aqui é a nossa casa, é o nosso
local onde podemos nos conectar com a maioria dos seres
encarnados.
  
 Todos aqui sabem que a atmosfera fluídica terrestre é densa o
suficiente para que as correntes do Bem sejam impedidas de agir em
prol do amor, em prol da serenidade em prol do acolhimento tão
necessário para o ser humano sentir no seu âmago o quanto é
observado pela união de espíritos superiores, que aqui vêm para
cumprir os seus propósitos.
  
 Do nosso mundo de Luz, estamos sempre preparados para intuir
aqueles que querem pogredir, aqueles que querem evoluir na arte
de espalhar o Bem, sair do mundo Terra e alçar mundos melhores
,porque a evolução têm que continuar.
  
 As ventuais sugestões de mudanças nesta doutrina, deverão ser
implementadas passo a passo, para que ela possa se fortalecer ainda
mais, florecer qual flor perfumada que emana seu perfume a todos
aqueles que têm a sensibilidade de sentir, não só seu aroma, mas
também de permanecer com êle porque a espiritualidade é leve, é
serena, é calma e quando sentimos todos estes predicados, sentimos
que apaziguamos a todos porque todos merecem estar em
patamares melhores.
  
 Aqui deixo, pois, minhas efluviações de carinho, serenidade e de
muita Luz, Olga Brandão.
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 MENSAGEM DE JOÃO PAULO II RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 23/01/2024.

 Todos os desmandos, por crenças inadequadas e ignorância, a população
comete a seu próprio semelhante. Todos os reflexos mediúnicos aqui
deixados passar pela presidência astral, mostram o significado da
evolução no planeta Terra e como os espíritos que se fecham às
realidades, ficam retidos por séculos.
  
 Os desmandos das crenças mostradas na realidade espiritual devem ser
analisaados, gerando ponderações e adequadas conclusões de como a
vida e as atitudes terrenas influenciam na condução do espírito em sua
vida espiritual. 
  
 A observância desses atos e atitudes é de grande importância para que a
humanidade, através das nossas mensagens, possa ir despertando para a
realidade que é a transposição da vida física para a vida espiritual. 
  
 Muitas das vezes, nem sentida pelo próprio espírito, no desligamento do
corpo físico. E assim, dentro das suas perspectivas e possibilidades, se
retém no mundo obscuro da ignorância mas através da limpeza e
higienização do planeta-escola Terra, vamos trazendo esses espíritos para
que processem a sua evolução de acordo com seu planejamento
espiritual moldando às suas atitudes atuais e anteriores a sua encarnação
e assim, meus caros amigos, vamos fazendo o trabalho tão magnífico de
ajuda mútua aos espíritos que, retidos na atmosfera fluídica da Terra,
permanecem na ignorância da sua evoluçã espiritual.
  
 Deixo todos a minha paz espiritual Jão Paulo II e encerro esta reunião por
Steve Jobs.
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 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DA MANHÃ DE

24/01/2023.

 A verdade aparece a cada dia nesse grupo. A
verdade sobre a vida espiritual é falada através
de diagnósticos precisos sobre o que circunda
nosso planeta-escola. Espíritos são trazidos e
vão falando através dos nossos instrumentos
mediúnicos com a observância da
espiritualidade superior, o que acontece além
túmulo.
  
 As influências em cima dos seres humanos
muitas vezes são perversas porque na ânsia de
viver a vida material novamente, os espíritos
colam-se no corpo fluídico dos seres humanos à
sugar a energia anímica.
  
 Como nosso grupo é fechado, acredita e têm o
pensamento firme no bem querer de toda a
humanidade, podemos ir relatando situações
que acontecem de verdade nesse mundo de
escolaridade. 
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 Muitos daqueles que estavam trabalhando com o
firme propósito de ajudar a humanidade em geral, se
deixaram levar pela influência deletéria de falanges
imensas de epíritos obsessores que não querem
enxergar a Luz mas ela é para todos e um dia, uma
hora, serão acordados para a verdadeira vida que é a
vida de desafios e da evolção no planeta-escola Terra.
  
 Entendemos a força que existe no pensamento de
cada um presente, essa força será duplicada pela ação
de bem-querer em relação a todos os irmãos em
essência; aos nossos médiuns, firmeza na condução
diária da disciplina de horários, de afinidades para que
essa semente possa germinar com força, com a
espiritualidade superior através dos vossos exemplos
de dignidade e valor.
  
 Firmes na condução dos trabalhos e incurssões, onde
milhares e milhares de falanges estão sendo libertadas
de sua própria ignorância. 
  
 Com essa força espiritual, deixo a minha paz, a minha
tranquilidade e agradecimento, Maria Thomazia, por
Steve Jobs encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE FERNANDO FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE

24/01/2024.
  

 O estudo da espiritualidade todos podem alcançar,
basta querer e o ser quando quer, basta colocar o seu
livre-arbítrio a favor de sua vontade; esta quando
direcionada para o bem, faz o ser progridir em
esclarecimentos. 
  
 Os seres precisam entender que há uma diferença
entre espiritalidade e ser honesto, sincero, amoroso,
aplicar o que há de melhor na sua espiritualidade,
fazendo com que os espíritos evoluam. O que não
devem é se macomunarem com espíritos em prol de
seu próprio benefício, material. 
  
 Procurar espíritos afim de trazerem prazeres e
obterem benefícios materiais, poderá desencadear o
fracasso de tudo aquilo que poderia conquistar com
sua força de vontade, com seu trabalho, com sua
seriedade.
  
 Um grupo coeso com a espiritualidade superior é
aquele que vibra em pensamentos em prol dos seres
encarnados e desencarnados para ajudá-los no
esclarecimento da vida espiritual, porque esta, meus
amigos, é a verdadeira vida.
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 O que o ser humano passa no mundo Terra, seus obstáculos,
suas tristezas e aflições, devem ser contidas através do seu
próprio entendimento pois é o ser que deve entender em seu
íntimo o que fez para que aconteçam desvios em sua vida de
infelicidades. Para que todos, ao sentirem em seu âmago, algo
melhor para si, é necessário ler, estudar, aprender, verificar
passo a passo o que direcionou no seu dia a dia porque a
felicidade só depende do ser quando os seus deveres são
cumpridos.
  
 Quando o ser se retirar para o seu descanso noturno e sente
a leveza em seu pensamento, pelos trabalhos realizados, pelo
seu desenvolvimento, onde esteja tudo à contento, com os
deveres cumpridos, assim sente firme o seu caráter
retumbante, com muita força, com muita luz, deixa o seu
corpo carnal descansar, o seu espírito se revigora em seu
mundo de luz e retorna com mais energia, com mais intuição,
com mais sabedoria por entender que é o seu propósito e é
pra isso que quer estudar cada vez mais e assim, de estudo
em estudo, de compreensão em compreensão segue o ser
encarnado se fortalecendo nas correntes superiores,
ajudando, auxiliando da melhor forma possivel porque assim
é, com verdade, como está sendo esta reunião de grande
benevolência .
  
 Deixo aqui, meus amigos, as minhas vibrações de felicidade,
de muita alegria, de muita paz mas acima de tudo com muita
convicção de que todos já são vencedores pelos próprios
alteamentos dos seus pensamentos às esferas de Luz,
Fernando Faria.
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 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE

24/01/2024.

 A espiritualidade superior, controlando todas as vibrações que
circundam os nossos instrumentos mediúnicos, vêm
trabalhando intensamente para manter a vibração de contato
direto; sabemos que as dificuldades terrenas e a alta densidade
que envolve o planeta Terra, muitas vezes dificultam essa
interação e os instrumentos mediúnicos sofrem as influências
pois a vibração alfa é retilínea, a frequência é muito elevada. 
  
 Estabelecida essa frequência, pode, por vezes, oscilar devido a
densidade, então nossa orientação para os nossos médiuns é
de que se mantenham tranquilos quando são vibracionalmente
atacados por influências que ocorrem no planeta-escola Terra e
por aqueles que não conhecem esses tão dignificantes
trabalhos e se envolvem em malediscências que rondam em
torno deste grupo, estejam sempre atentos pois um trabalho
de tamanha grandeza espiritual suscita este tipo de
malediscência, dúvidas e intrigas mas sabemos dos propósitos
e a intenção de cada um, se mantendo firmes nos propósitos, a
Luz estará sempre ao lado de todos, a Luz da espiritualidade
superior.
  
 Essa é uma frequência pioneira nesse planeta e esse
pioneirismo ainda poderá trazer muitas malediscências mas
nós estamos atentos a todos, para que tudo ocorra à contento
pois o propósito é o Bem e este prevalecerá.
  
 Com essa orientação, deixo a minha paz espiritual e encerro
esta reunião, Steve Jobs.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE MADRE TERESA DE CALCUTÁ EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 26/01/2024.

  

 A materialidade encontra-se no mundo Terra ainda
muito maliciosa por tudo e por todos.
  
 Quando o espírito vêm a este mundo, chega
preparado para enfrentar essa materialidade e
chegar para a sua “vida” ou “estágio escolar” de
forma tranquila, entendendo que deve se superar
de todos os terrenos materiais deste mundo-escola,
deixando para trás o que é supérfluo e que muitas
vezes nada fez condignamente, se dedicando
apenas a esta materialidade mas quando este se
dedica, se debruça ao bem maior, ao próximo, se
dedica a Cristo com sutileza, com amor, com
carinho, não importa onde este ser se encontra, se
em lugares de orações e dedicações, o que importa
é a qualidade que leva em seu pensamento e no seu
âmago.
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 Hoje temos hospitais com todas as tecnologias e
informações necessárias para salvar uma vida humana,
porém, é necessária a dedicação e seres de boa
vontade que ali estão irradiando por aquele ser
enfermo, irradiando fortemente com pensamentos
elevados porque já entendem que a espiritualidade faz
parte de todo um contexto da encarnação terrestre. 
  
 Quem dera hoje, todos os hospitais, lugares onde se
encontra ajuda para salvar o corpo carnal, tivessem os
seus voluntários a serviço do Bem com seus
pensamentos superiores para que chegassem mais
intuições e assim as doenças e os problemas fossem
mais amenizados por essas intuições superiores mas
que, aos poucos meus amigos, vai se chegando porque
a qualificação daqueles que têm a intenção de ajudar o
próximo mas ligados à sua espiritalidade sabem que ali
está, não só a sua energia mental mas as energias do
astral superior junto a todos aqueles que dedicam
fidedignamente a vida do ser encarnado, tranqulizando-
os e trazendo, encaminhando para os seus mundos
astrais aqueles que já se desligaram dessa matéria
física.
  
 A ajuda é importantíssima em todos os cantos do
mundo Terra porque esta dedicação do bem, de amor é
que se registra em todo o Universo.
  
 Aqui deixo as minhas efluviações, de luz, de amor, de
serenidade e de comprometimento a Cristo e a esta
causa tão grande, Madre Teresa de Calcutá.
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 MENSAGEM RECEBIDA DE JOHN KENNEDY EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 26/01/2024.

 Voltamos nós aos trabalhos de ajuda aos países do oriente
médio, uma ajuda sublime, de grande benevolência espiritual,
uma ajuda onde todos nós que entendemos e compreendemos a
diplomacia nos países onde a incompreensão trabalha ao lado
todos.
  
 Os nossos eflúvios foram espargidos para amenizar o sofrimento
das pessoas em geral; nos bastidores onde ocorrem as intrigas e
malediscências, foram explorados, através da mentalização e do
amor inerido no grupo, para que nós pudessemos adentrar e
fazer o trabalho de decantação dos espíritos assolados por
desencarnações brutais.
  
 É uma luta constante, meus amigos, mas espíritos experientes no
trabalho diplomático, podem entender, de fato, como tudo se
passa nesses países onde os desentendimentos em nome de Alá,
em nome de Jesus, fazem separações descabidas mas este é o
mundo-escola Terra, esse é o planeta-escola Terra onde os
desafios são grandiosos e os espíritos não conhecem a
consciência do seu currículo espíritual e descambam para a total
ignorância mas o nosso papel é esse, acalentar, apoiar e levar a
Luz para que estes espíritos despertem e se não despertarem, os
acolhemos e levamos para a decantação do corpo fluídico para
que consigam entender e ter a consciência para novas
empreitadas no planeta-escola Terra orientados por espíritos
mais esclarecidos para que não sucumbam em guerras de
latrocínio.
  
 Com esse fortalecimento espiitual e essa orientação deixo o meu
abraço fratenal e encerro por Steve Jobs esta reunião, John
Kennedy.
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 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 27/01/2024.

  

 Males, dores, sofrimentos, observamos
nos quatro cantos do planeta Terra.
Infelizmente não conseguimos
chacoalhar a todos a fim de acordarem
para a vida que importa, a da
espiritualidade. Muitos dão desculpas;
estamos em um tempo que a técnologia
nos proporciona e facilita a todos que
procuram se esclarecer e assim pararem
com esse desânimo pois isso pode se
tornar um vício na vida dos seres, por
isso aqui afirmamos que não parem de
divulgar nossas mensagens pois muitos
precisam se esclarecer para que
continuem a suas vidas no planeta Terra
de forma mais serena, no caminho da
felicidade e não no caminho da dor como
vêm ocorrendo.
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 Aqueles que têm a oportunidade de
convidar um familiar, um amigo, estarão
fazendo a sua parte de ajudar o próximo
porque ao convidar o ser a participar
destas reuniões que aqui ocorrem, estarão
fazendo o Bem e livrando muitas das
vezes o mau que poderia ocorrer com
essas criaturas, continuem firmes, sempre
com pensamentos elevados, não parem
de estudar.
  
 Felizes estamos por estarmos sempre
aqui, junto todos, com seres que estão
cada vez mais dedicados. 
  
 Tentaram derrubá-los mas não
conseguiram; os obtáculos pelos quais
todos aqui passaram foram para
chacoalhar aqueles que não estavam
prontos, Maria de Oliveira.
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 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 27/01/2024.

 As reuniões em frequência alfa que aqui
vêm acontecendo, são fortes atrativos para
os trabalhos da espiritualidade superior. A
bondade, a compaixão e a empatia já
inseridas no nosso corpo mediúnico e
também nos nossos voluntários dedicados
que aqui estão, muitas vezes não
enxergam e não conseguem perceber a
maldade inserida em outros seres. Isso
ainda vai acontecer muito com todos, por
isso alertamos que prestem atenção
naqueles com quem convivem, se
precavendo e utilizando sempre sua
percepção, já bem aguçada, coorelacionada
e em conexão com as forças do Bem.
  
 A maldade, meus caros amigos, existe
mas, preparados, saberão combater com
galhardia e com amor cristão.
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 Como a densidade dos seus corpos fluídicos
estão mais afinados com a espiritualidade
superior, os espíritos quedados inteligentes,
retidos na atmosfera fluídica da Terra, observam e
desejam derrubar, por não entenderem a verdade
e a realidade da vida fora da matéria pois,
chafurdados pelo medo, por quererem voltar às
benesses da vida material, tentam derrubar
aqueles que estão no caminho da Luz que
mostram diuturnamente a empatia e a compaixão
pelos seus irmãos em essência.
  
 Estes infelizes não sabem o que fazem, como já
dizia o grande Mestre Jesus, o Cristo. Eles atacam
para se defender, então, o nosso corpo mediúnico
atento deve perseverar na cautela com aqueles
que convivem, sempre mentalizando o bem,
sempre fazendo o bem, tomando todos os
cuidados pois, como disse anteriormente, os
corpos fluídicos afinados com a espiritualidade
superior podem atrair esses espíritos ignorantes
da vida fora da matéria.
  
 Com essa orientação, deixo os meus eflúvios e
encerro esta reunião, Humberto Rodriges, por
Steve Jobs.
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 MENSAGEM DE MARLUCE RODRIGUES
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE

28/01/2024.

 Agir com amor é agir com vontade de ajudar o próximo e
para isso, o ser precisa se reconhecer na sua
espiritualidade, ter a sensibilidade de passar ao outro as
energias necessárias, preciosas, de amor, carinho, afeto e
fraternidade.
  
 As reuniões da espiritualidade superior contam hoje com
seres abnegados, de luz, pois quando agem em prol do
bem, todos estão sendo Força e esta coligada à Inteligência
Universal, faz vibrar em todos os instantes, em todos os
momentos a sintonia do amor necessária para que os
espíritos de Luz possam trabalhar com galhardia, com
vontade e chegar aos cantos obscuros do mundo Terra,
fazer os seus trabalhos.
  
 Estes trabalhos através das reuniões aqui protagonizadas,
contam com orientadores de boa vontade. Daqui
esclarecemos que os orientadores devem a cada batida de
seu bastão, observar o som do mesmo pois neste som há
vibrações dos mundos astrais, não é simplesmente uma
batida comum, são batidas de comandos que vibram como
ondas sonoras que vão adiante, alcançando o espaço
superior, alertando toda a plêiade do Astral Superior,
mostrando que ali existe um trabalho profícuo, de muita
vontade por seres que ainda estão encarnados mas
trabalhando em prol da espiritualidade.
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 Quando o dirigente da reunião coloca as suas orientações,
estas também estão sendo intuídas pelo Astral Superior, que
compõem naquele momento o que já foi estabelecido
anteriormente. O Astral Superior não para, não descansa e
sim, prepara o ambiente antes dos acontecimentos no
mundo Terra para que tudo possa ocorrer à contento.
  
 Os mentalizadores, devem explanar com muito amor,
segurança, vivenciar o que estão dizendo pois não são
palavras jogadas ao vento, são vibrações cuja harmonia,
cadência e a leveza com que são colocadas, fazem muita
diferença porque é através dessa cadência, da serenidade
que é atingido com propósitos os objetivos que são definidos
nestas reuniões.
  
 A preparação de uma reunião com a espiritualidade superior
vai além das palavras, além da comunicação de um irmão
desencarnado. Move-se no Universo grandes luzes e na
colaboração de um Todo Universal ela nos presenteia com
grandes eflúvios para que isso possa acontecer sempre,
fortalecendo a todos pois como disse, todos nesse momento
são Força. 
  
 Deve-se nesses momentos esquecer os problemas materiais,
problemas de ordem financeira, poblemas de qualquer
ordem no mundo material pois como Força, devem estar
cientes do seu trabalho tão necessário ao mundo Terra.
  
 Deixo aqui minhas orientações e esclarecimento para que
todos possam refletir sobre o que aqui foi dito. Com muito
amor e serenidade, Marluce Rodrigues.
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 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 28/01/2024.

 A cada reunião realizada, a cada incursão
planejada, a cada espírito acolhido, envolve a
benevolência dos dedicados a uma causa tão
plena. Essa ajuda é de vital importância para
aqueles que estão no mundo físico sem nada
saberem, sem nada conhecerem e sem nada
entenderem, ficam perdidos, perambulando pela
atmosfera densa do planeta, buscando soluções e
tentando, muitas vezes, voltar a um passado que
não existe mais.
  
 Esse trabalho eleva e acolhe de forma plena,
através do pioneirismo das ondas da internet que,
conectados pelo pensamento, os seres dedicados
e com a benevolência e dedicação, formam a
frequência alfa, uma frequência elevadíssima.
  
 Lamentamos ainda, por aqueles que não
entenderam o propósito deste pioneirismo;
lamentamos mas entendemos, porque a
materialidade é muito convidativa.
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 A materialidade é um instrumento de evolução,
quando conhecida e trabalhada no seu eu espiritual,
o ser caminha mais para a espiritualidade do que
para a materialidade e vamos despertando a cada
um. 
  
 Nada mais prazeroso do que sentar-se a uma mesa
de trabalhos, junto com a espiritualidade superior,
para poder ajudar o seu semelhante, tenho certeza
que todos concordam com isso, é um prazer e uma
sabedoria de inestimável valor onde todos são
conduzidos pelo bem-querer na paz e na
tranquilidade de mãos dadas com a Luz Superior,
essa Luz inerente a todos pois todos são Luz, só
precisam descortinar e entender essa Luz. 
  
 Quando passam a entender o trabalho, a prioridade
sempre será a dos trabalhos espiritualistas, porque
após grandes trabalhos, obterão a tranquilidade para
exercerem suas funções materiais, coligadas com as
espirituais, com entendimento, com serenidade, bom
humor e harmonia.
  
 Deixo a todos as minhas congratulações espirituais,
Humberto Rodrigues por Steve Jobs, encerra esta
reunião.
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 MENSAGEM DE GAGO COUTINHO RECEBIDA EM
REUNIÃO MATUTINA ESPIRITUALISTA DE 31/01/2024.

 Em minha vida física eu achava que tinha todas as
visões do mundo pelo trabalho que exercia, aqui
da pleiade onde tive o privilégio de estar, fui
designado a trabalhar neste grupo que vem
constantemente ajudando a humanidade que
tanto necessita.
  
 Em minha vida física trabalhei na aeronáutica, fui
piloto, agora aqui estamos trabalhando na
limpeza fluídica do planeta Terra que tanto
necessita, tantos espíritos que desencarnam
diariamete, daqui afirmamos, não parem com os
trabalhos. Nós da pleiade precisamos diariamente
do trabalho de todos, dos vossos pensamentos
elevados que aqui nos atraem para podermos
realizar a limpeza terrena.
  
 Deixo aqui a minha irradiação, a minha força
astral e sempre, sempre com o pensamento
elevado, cabeça erguida, não parem de estudar,
Gago Coutinho.
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 MENSAGEM DE ISAAC RABIN RECEBIDA EM
REUNIÃO MATUTINA ESPIRITUALISTA DE

31/01/2024.

 Inicio a minha fala com umas perguntas dirigidas a
todos para que reflitam:

 - Qual o bem maior que é levado para além-túmulo?
 - Qual o processo que se deve fazer para se aliviar o
corpo fluídico de reminiscências de um passado não

muito voltado para o bem?
  

 É para que todos reflitam e essas reflexões possam
alcançar mais e mais pessoas.

  
 O Bem que se faz é o Bem que se leva. As guerras, que
todos têm consciência estão ceifando vidas de espíritos
com seus corpos físicos jovens, derrubando assim um
planejamento espiritual trabalhoso e deixando esses
espíritos atordoados, sem saberem o que fazer, pois

não conseguiram nem se fortificar no corpo físico pois
o espírito têm um prazo para se acoplar

definitivamente e com essas mortes prematuras o
espírito se perturba, principalmente em meio a
bombas, que hoje, mais avançadas, ainda são

conduzidas por drones, pois a internet é uma força
descomunal mas também precisamos saber usá-la.
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 Infelizmente no planeta-escla Terra ela, a
internet, será usada para um lado e para o
outro. Nosso papel é reforçar sempre o bem,
principalmente alertando sobre as dificuldades
que o espírito vai passar, se promover a
maldade em torno da humanidade.
  
 Meus caros amigos, como é complexo o
ensinamento e as intuições para serem levadas
a estas áreas de conflitos bélicos, mas não
desistamos, nunca, pois hoje conseguimos fazer
uma limpeza exepcional nessas áreas de
conflitos onde o sofrimento é absurdo; mas
levamos nossos fluidos, os nossos corações e os
nosso acolhimento trazendo-os para as áreas
de confinamento onde recobrarão a sua
consciência e seguirão em frente na senda da
sua evolução.
  
 Com essa orientação, deixo a todos a minha
gratidão e encerro estes trabalhos Isaac Rabin
por Steve Jobs.
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PARA PARTICIPAR DAS NOSSAS REUNIÕES  BASTA
SOLICITAR AO COORDENADOR FLAVIO FARIA PELO
WHATSAPP (13) 99789 3185

www.erccristao.top
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https//wwwfacebook.com/espirit
ualismoracionalecientificocristao

https://instagram.com/luizdemattos_o_resgate 


